
Secciones
EETP N° 454 “DR. MANUEL ARAUJO”

Solicitan la urgente 
designación de cargos

Allanamiento por maltrato animal 

Alumnos de 3º y 4º B no pueden cursar desde el año pasado una materia fundamental para su formación por la falta de 
profesores. La comunidad educativa presentó el reclamo ante el gobierno provincial y aún aguarda una respuesta. “El 
pedido es claro: los chicos quieren cumplir sus horas de taller, dentro del taller”, expresaron. P. 23

Luego que se viralizara un video en donde un joven de barrio Unión golpeó a un perro con un ladrillo; personal de 
la PDI y el MPA iniciaron una investigación mediante la cual se allanó la vivienda del agresor y se secuestró material 
de interés para la causa. P. 20 
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ENTREVISTA

Flavio Segundo 
En 2010 escuchó los proyectos de Fulvio Monti y 
se sumó al grupo que cinco años después tomaría 
las riendas del SEC. P. 2

PRODUCCIÓN

POLÍTICA

Nuevos 
cursos de 
formación

Inscriben a las capacitacio-
nes de formación profesional 
que se dictarán gratis en la 
ciudad como parte del pro-
grama Impulsa. P. 15

La Libertad 
Avanza 
Santa Fe 
Los referentes locales Meli-
na Murialdo e Ignacio Zan-
zo Dianda participaron del 
lanzamiento en Rosario 
acompañando a Karina Mi-
lei y Romina Diez. P. 3

VILLAZO 

El juicio podría seguir en Rosario 
Concentración en las puertas de los Tribunales locales 
pidiendo que continúen las audiencias en Villa Constitu-
ción. P. 10 

Mari Salina
Reconocimiento 
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B° COLÓN SUR

Relevamiento en barrancas
La Comisión Vecinal presentó un escrito al Concejo Municipal para que se 
tomen acciones de manera urgente. P. 8

B° DOMINGO TROILO

Educación y seguridad vial
Trabajan en conjunto con el Municipio para evitar que continúen abriéndose ca-
lles internas. El problema principal se da en las inmediaciones a las escuelas. P. 4
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Entrevista de la semana
ENTREVISTA

En 2010 escuchó los proyectos de Fulvio Monti y se sumó al grupo que 
cinco años después tomaría las riendas del Sindicato de Empleados de 
Comercio.

“Disfruto mucho estar en el gremio”
Flavio Segundo.

nocturno en el Comercial. 

¿Cuáles son los recuerdos que 
te quedaron más marcados?

De todo un poco, pero más que 
nada las épocas con los chicos del 
barrio. Muchos amigos y muchas 
anécdotas muy lindas.

¿Cómo está compuesta la fa-
milia?

Mi papá que no se lo digo mu-

cho pero él sabe que todo lo que 
uno es, es producto a todo lo que 
nos ha inculcado; tanto él como mi 
mamá. Tengo un hermano menor 
Javier. También tengo dos hijos, 
Ezequiel y Antonella. Y Bianca, mi 
hija del corazón. Y mi compañera 
Belén con quien estoy hace 15 años. 

¿Cuál fue tu primer trabajo?
Con 15 años, arranqué en un 

reparto de golosinas. De ahí pasé 
a un reparto de lácteos, estuve 

unos cuantos años ahí. Ya en el 
’86 ingresé a trabajar en el rubro 
en el cual estuve hasta los últi-
mos tiempos en Villahogar, una 
casa de artículos grandes que en 
ese momento había dos. Estuve 
18 años más o menos, hasta que 
por cosas que pasaron se terminó 
cerrando el lugar. Terminé con 
un amigo de la vida Oscar Giam-
broni con el que abrimos una ca-
sita de electrodomésticos en calle 
Dorrego. La piloteamos como se 

pudo, pero era una época dura. 
Empujamos juntos todo lo que se 
pudo hasta que por el año 2007, 
otro compañero (Cachi Rossini) 
me propone ir a Pardo. Estuve 
ahí hasta 2015 que empezamos la 
conducción del gremio. 

¿Qué te motivó a dar ese paso?
En ese momento la motivación 

fue Fulvio (Monti), que lo conocía 
solamente porque hacía lo mismo 
que yo. Éramos dos vendedores en 
dos casas grandes de electrodomés-
ticos de Villa. Por el año 2010 recibí 
un llamado, se presentó y me con-
tó su idea, sus propuestas y lo que 
quería. Él veía que el gremio estaba 
para mucho más. Me interesó y le 
dije que contara conmigo porque 
lo quería acompañar. Así empezó 
toda la odisea hasta llegar a poder 
tener elecciones el 2 de noviembre 
de 2015, que fue cuando ganamos 
y nos hicimos cargo de la conduc-
ción. 

¿Tenés sueños u objetivos pen-
dientes?

Tratar de vivir lo que me queda 
de la mejor forma, lo más correc-
to posible. Ese es mi sueño, vivir 
lo mejor que se pueda, tener a mi 
familia unida y completa. El anhe-
lo más grande es ver triunfar a mis 
hijos, que completen sus metas, eso 
es lo fundamental. 

¿Cómo definirías a Flavio Se-
gundo?

Una persona normal. Carismá-
tico y sociable. Una persona de 
muchos amigos. Me gusta mucho 
relacionarme. Me considero una 
persona muy laburadora, trato 
de hacer siempre lo mejor que se 
pueda. Arranco muy temprano 
todos los días, soy el primero que 
llego al gremio y el último que 
me voy. Es porque considero que 
debe ser así, pero aparte me gusta 
y lo disfruto. 

Flavio Segundo (55), es el entre-
vistado de esta edición en Diario 
La Ciudad. Con un pasado que lo 
ubica principalmente en barrio 
Malugani (lugar en el que vive has-
ta hoy) y con un presente que lo tie-
ne como protagonista en la escena 
gremial siendo Secretario Adjunto 
del SEC, y formando parte de gran-
des logros que se han conseguido 
para sus afiliados a lo largo de los 
últimos años. 

Segundo se encuentra transitan-
do el tercer mandato acompañando 
a Fulvio Monti en la conducción del 
Sindicato de Empleados de Comer-
cio, recuerda que su primer contac-
to fue en el 2010, cuando Monti lo 
llamó y le contó su idea, sus pro-
puestas y sus proyectos para estar al 
frente del gremio. A fines de 2015 
se realizaron las elecciones y desde 
ese momento transitan este cami-
no. “Seguimos trabajando mucho 
cada día, siempre con la intención 
que las cosas sigan fluyendo y sa-
liendo de la mejor manera”, resaltó. 

¿Dónde naciste?
Nací el 13 de noviembre de 1968 

en la ciudad de Rosario. Pero resi-
dí, y vivo hasta el día de hoy en el 
mismo lugar aquí en Villa Consti-
tución. 

¿Cuál fue el barrio de tu infan-
cia?

Malugani, estuve ahí hasta que 
me casé en el ’93 y viví 14 años en 
barrio Parque Sur. Ahora volví a 
Malugani donde residí siempre y 
ahí sigo. 

¿Dónde estudiaste?
El jardín lo hice en el barrio, 

se llamaba Caperucita Roja con 
la maestra Silvia. Toda mi prima-
ria en León Gauna y arranqué el 
secundario en San Pablo hasta el 
6º año, que me tocó el servicio 
militar. Lo hice casi 8 meses y ya 
después estudiaba y trabajaba; así 
que la secundaria la terminé en el 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

estuvo representada, entre otros, 
en las figuras de Melina Murialdo 
e Ignacio Zanzo Dianda, quienes 
viajaron a Rosario para partici-
par del evento de oficialización 
que encabezó Karina Milei. 

“Se viene trabajando en la 
conformación del partido en 
seis provincias, entre ellas Santa 
Fe, para poder llevar adelante la 
constitución del partido a nivel 
nacional y que todas las provin-
cias puedan verse representadas 
en las próximas elecciones. Es un 
avance muy importante. Quizás 
la gente común no entienda, pero 
sigue siendo el instrumento por 
el cual se puede participar en una 
elección”, expresó Murialdo tras 
el encuentro recordando que en 
los comicios del año pasado al 
no tener el partido a nivel pro-
vincial “tuvimos que participar 
todos con diferentes partidos que 

tienen otros nombres, ahora po-
demos estar todos constituidos 
y alineados bajo un mismo sello. 
Esto nos permite generarle a la 
gente la seguridad de a quiénes 
estamos representando”. 

Durante los días previos en 
Villa Constitución también se 
lanzó una campaña de afiliación 
-la cual sigue en marcha-. “En 
Villa fue muy grato porque mu-
cha gente se acercó, se entusias-
mó con afiliarse, llegamos casi 
a las 100 fichas de afiliación en 
una semana. Y al día de hoy la 
gente sigue mandando mensajes 
para afiliarse, así que seguimos 
sumando adhesiones. La afilia-
ción continúa porque uno puede 
sumarse a cualquier partido po-
lítico existente en cualquier mo-
mento”, sostuvo. 

Por último, comentó que el 
mensaje desde LLA Villa Consti-

DE CARA A LAS ELECCIONES LEGISLATIVAS 2025

Con participación villense.

Los referentes locales Melina Murialdo e Ignacio Zanzo Dianda, participaron del encuentro en Rosario que encabezó Karina Milei 
acompañada por la dirigente provincial Romina Diez. Confirmaron que habrá candidatos a concejal el próximo año. “Ahora pode-
mos estar todos constituidos y alineados bajo un mismo sello”, sostuvieron los representantes locales.

Quedó oficializado el partido 
La Libertad Avanza Santa Fe 

Karina Milei desembarcó en 
Rosario para respaldar la cons-
trucción del partido La Libertad 
Avanza Santa Fe de cara a las 
elecciones legislativas de 2025. 

La secretaria General de la 
Presidencia e integrante del cír-
culo de mayor confianza del pre-
sidente Javier Milei, encabezó el 
evento de lanzamiento en el sa-
lón Queen’s Deck, en cercanías 
al parque Urquiza. Hacia allí se 
movilizaron militantes y simpa-
tizantes de LLA, que ocuparon la 
calle que desemboca en el Monu-
mento Nacional a la Bandera.

La actividad se enmarcó en el 
plan de expansión de La Libertad 
Avanza como partido político 
con vistas a las elecciones legis-
lativas del año próximo. En 2025 
se renovará la mitad de la Cáma-
ra de Diputados y un tercio del 
Senado. En nuestra ciudad, serán 
cuatro bancas en el Honorable 
Concejo Municipal, y allí apunta 
la conformación local. 

Por Villa Constitución, LLA 

Melina Murialdo, Romina Diez, Karina Milei e Ignacio Zanzo Dianda. 

tución continúa siendo el mismo 
que desde un inicio, “nosotros 
trabajamos tratando que todo lo 
que Javier Milei está implemen-
tando a nivel nacional lo poda-
mos trasladar a la provincia y a 
la ciudad con nuestros referen-
tes. ¿Cuál es la idea?, obviamente 
hacer ese recorte presupuestario 
para que no haya déficit, generar 
en todas las empresas y los esta-
mentos que tienen que ver con 
el Estado mucha más eficiencia. 
Hay muchísimo por hacer”. 

A su turno, Ignacio Zanzo 
Dianda, valoró la presencia de 
Karina Milei y la posibilidad de 
poder intercambiar palabras con 
ella. Lo mismo con Romina Diez 
-referente provincial-, “que siem-
pre nos da una mano”. 

También se mostró entusias-
mado por haber logrado alcanzar 
las afiliaciones necesarias para 
que LLA se oficialice en Santa Fe 
ya que “el año próximo cuando 
participemos en Villa Constitu-
ción y en el resto de las locali-
dades en las elecciones, la gente 
tendrá la certeza de quiénes son 
los que están al lado de Javier 
Milei”, sostuvo el dirigente liber-
tario resaltando que este objetivo 
era necesario porque “siempre 

“Nos estamos dando este tiempo para analizar qué ciudad quere-
mos, y el año que viene llegar con un mensaje concreto y contun-
dente y no ser uno más del montón de los concejales que llegan y 
no conocen realmente cuáles son las necesidades y las cosas que 

se deben y pueden cambiar. Sino que llegan, se van interiorizando en el 
vamos y mientras tanto cobran su sueldo sin hacer absolutamente nada”. 

Melina Murialdo. 

Aquellos que deseen afi-
liarse a La Libertad Avan-
za pueden contactarse 

con el grupo local a través 
del Instagram oficial @lali-

bertadavanza_vc

están las personas que se aprove-
chan de la situación y al no haber 
un partido oficial en la provincia, 
no se sabe a quién votar o darle 
el apoyo. Esta es una herramienta 
fundamental para el año que vie-
ne empezar a llevar las ideas de 
la libertad en Villa Constitución”. 

Por último resaltó que si bien 
se llegó al número necesario para 
oficializar el partido, las afiliacio-
nes siguen abiertas y es necesa-
rio continuar sumando vecinos. 
“Siempre está bueno aportar al 
partido, el afiliado tiene otras 
oportunidades a la hora de ofre-
cer un conocimiento o aportar 
un proyecto o una idea. Y tampo-
co se necesita un requisito máxi-
mo para ser afiliado. Solamente 
residir en la provincia de Santa 
Fe y presentar el documento, es 
un proceso que lleva dos minutos 
así que invitamos a todos a que se 
sigan afiliando”, finalizó.
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Interés General
ACTUALIDAD VECINAL

La nueva comisión se puso en contacto con el 
área de Inspección General del Municipio para 
trabajar en conjunto sobre esta problemática 
que preocupa a los vecinos. 

Barrio Domingo Troilo trabaja 
en seguridad y educación vial 

Buscan evitar que continúen abriéndose calles.

El presidente vecinal de Domingo 
Troilo, Ezequiel Bergallo, comentó 
al momento de asumir que uno de 
los temas que pensaban abordar 
con mayor celeridad era el de la 
educación y seguridad vial en el 
barrio, ya que uno de los inconve-
nientes principales está relaciona-
do a la apertura de calles y cami-
nos de tierra para el ingreso a las 
viviendas. Aunque también exis-
ten otras preocupaciones. 

Ante esto, se puso en contacto 
con el área de Inspectoría General 
del Municipio y ya están abordan-
do la problemática en conjunto. 

“Estuvimos hablando con Silvina 
Dabadie, se acercó muy amable-
mente y estuvimos recorriendo el 
barrio. Vio la necesidad que tene-
mos hoy sobre la educación vial; 
falta de cartelería, las entradas que 
no se respetan, la velocidad. Tam-
bién el tema de la escuela, los chi-
cos no saben por dónde salir, cada 
vez hay más calles en el barrio y 
necesitamos poner un límite y lo 
que ya está intentar organizarlo”, 
comentó el vecinalista.

Hoy el mayor peligro se presen-
ta en las instituciones educativas 
ya que “tenemos varias entradas de 

tierra que abrieron hace poco, y es 
muy riesgoso más que nada por los 
chicos. Se meten por las plazas, no 
dejan jugar en un lugar que antes 
era un espacio verde”, se lamentó.

Ante esto, es que la intención 
de la Comisión Vecinal es trabajar 
fuertemente en el ordenamiento 
de tránsito. “Desde el Municipio 
nos dijeron que tenemos hablar 
con los vecinos, replantearnos 
cómo queremos el barrio, llegar 
una propuesta con cada sector. Si 
ese sector aprueba la calle, con la 
mayoría de los vecinos de acuerdo, 
se dejaría legal; pero la idea es que 
no se abran nuevas, sino acomo-
dar las que están”, sostuvo Berga-
llo. Uno de los trabajos principales 
será también la colocación de car-
telería en diversos sectores, algo 
que ya están planificando. 

Por último, informó que a la par 
la Comisión trabaja en la organi-

zación del salón vecinal, “estamos 
acomodándolo de a poco, había un 
alquiler y la intención es llegar a 

un acuerdo y ver qué podemos ha-
cer porque como es salón vecinal 
no se puede alquilar”, cerró.

Presidente vecinal, Ezequiel Bergallo.



5LA CIUDAD  I JUEVES 16 DE MAYO DE 2024

GRAVE SITUACIÓN SOCIAL Y ECONÓMICA EN LA CIUDAD

“No puedo comprender cuando dicen que estas cuestiones atrasan, y que 
hay que seguir para adelante con los que pueden hacerlo. No. La sociedad 
tiene que ir para adelante con todos”, sostuvo el intendente.

Berti respondió a las críticas 
por su pedido de solidaridad 

Colaborar con los que menos tienen.

En nuestra última edición, el inten-
dente Jorge Berti se mostró preocu-
pado por la situación social y econó-
mica que atraviesa la ciudad e hizo 
un llamado a la solidaridad. En esa 
oportunidad, comentó que el pedi-
do de asistencia al Municipio “se ha 
multiplicado por tres o por cuatro”, 
mientras que los recursos están dis-
minuyendo por lo cual resulta com-
plicado para la Municipalidad aten-
der todos los casos. 

Si bien en una gran mayoría los 
vecinos apoyaron al Intendente en 
sus declaraciones; hubo un sector de 
la sociedad que se mostró disconfor-
me ante estas declaraciones y lo criti-
có duramente. 

Ante esto, Diario La Ciudad con-
sultó a Berti quien opinó que esto se 
debe a que están en distintas sinto-

nías, ya que algunos hasta lo mani-
fiestan desde lo político. “Creen que 
esta es una posición política. Esto es 
una posición desde la realidad, desde 
lo que pasa en nuestra ciudad, lo que 
está viviendo nuestra gente. Acá no 
hay que mirar la cuestión política, 
acá hay que mirar la realidad”, dijo.

Además, para Berti los comenta-
rios que “realmente atrasan” son los 
que piensan que “la gran mayoría de 
los que están en una situación mala, 
es porque quieren vivir así”. 

“No quieren vivir así. Quisieran 
tener otras expectativas, ver a sus hi-
jos terminar la escuela. ¿Pero saben 
la cantidad de chicos que terminan 
el secundario y no consiguen traba-
jo?, y son chicos que están alfabética-
mente preparados para conseguirlo. 
Hay familias que no tienen la posibi-

lidad de salir adelante, no es que no 
quieren, no pueden. Esa es la reali-
dad. Si no están las oportunidades, 
¿qué hacen? Se quedan mirando la 
realidad que les pasa por encima sin 
siquiera poder sostener una familia. 
No es así”, se lamentó. 

Más adelante, Berti explicó que 
también ha escuchado varios dichos 
sobre una molestia por dónde se 
vuelcan los recursos ya que “deben 
ser para otra cosa”. “Los recursos 
tienen que ser para que todos poda-
mos vivir en una sociedad en donde 
podamos crecer individual y colecti-
vamente. Eso no lo podemos hacer 
con un grupo sí y con otro no. Habrá 
sectores que no hacen nada para sa-
lir adelante, pero no son la mayoría. 
Y hay que ver también las historias 
que hay detrás de cada uno de ellos”, 

Pablo Medina, con la colaboración a la distancia de 
Agustín Cortés; lleva adelante este espacio que has-
ta hace un tiempo funcionaba en su casa. Hoy, con 
un gran grupo de colaboradores asisten a 120 chicos 
en el salón de la capilla Nuestra Señora de Lourdes.

Merendero comunitario
“Pulga y El Negro” 

Barrio Domingo Troilo.

El intendente también agradeció a los que tienen conciencia social.

“Verles las caras ya te llena el alma”, dijo “Pulga” Medina. 

Interés General 

prosiguió. 
Para cerrar dejó un mensaje a la 

comunidad: “De corazón, seguimos 
trabajando por la ciudad que quere-
mos, no vamos a dar un paso para 
atrás; pero tenemos que hacerlo to-
dos juntos y para eso acompañemos 
aunque sea desde el silencio sin ha-

cerlo notar a los sectores que más lo 
necesitan”. Y también resaltó a toda 
la cantidad de gente que desde el 
anonimato, o formando parte de al-
guna institución “tiene un alto grado 
de conciencia con esto de ser solida-
rio; y acompaña en este proceso de 
sostener y ayudar”. 

Pablo “Pulga” Medina, lleva ade-
lante un proyecto social que desde 
hace algunos días sumó a la Capi-
lla de Lourdes, en barrio Domingo 
Troilo.

“Empezamos con la nueva co-
misión, de la cual formo parte, a 
brindar la merienda en la capilla. 
Es algo que yo hacía desde hace un 
año en mi casa con la ayuda de mi 
amigo Agustín Cortés que desde 
Italia económicamente me da una 
mano. Siempre fue nuestra idea 
tener un merendero y ahora con 
la ayuda de los chicos tenemos un 
lugar”, relató. 

En la actualidad son 120 chicos 
aproximadamente los que se acer-
can por su merienda cada miérco-
les; no sólo del barrio sino también 
de alrededores. “Verles las caras ya 
te llena el alma”, dijo. 

“Siempre soñé con todo esto, 
por el momento la capilla nos pres-
tó el salón pero la idea es conseguir 
un lugar propio y ya que no sólo 
sea merienda, sino sumar la cena. 
Lo que nosotros queremos es que 
los chicos se puedan ir a dormir 
con algo en el estómago”, prosiguió 
Pulga. 

En cuanto a cómo fue que inició 
con esta solidaria propuesta expli-
có que “siempre fue nuestro sueño, 
es un vínculo especial que tengo 
con los chicos. Fue algo que mis 
viejos quisieron hacer también: te-
ner un lugar en donde sea merien-
da, almuerzo, cena”. 

A la par, explicó que la impor-
tancia de contar con un lugar pro-
pio es para poder sumar también 
otras actividades, “nos vinieron a 
ofrecer para darle clases de música 

a los chicos. Nuestra idea es contar 
con diferentes talleres que puedan 
sumarse”. 

Aquellos que deseen ser cola-
boradores o acercar donaciones 
deben saber que todos los miér-
coles lo encuentran en la Capilla 

de Lourdes (en la plaza central del 
barrio) de 16 a 19 horas. “El que 
quiera ayudar, quiera venir a cola-
borar, le agradecemos porque hay 
mucho por hacer. Lo mismo el que 
pueda donar, lo que sea, nosotros 
agradecidos”, finalizó.

EN AGENDA

Paro

Vacunación

HOY

SÁBADO

Ante la falta de acuerdo 
en la mesa paritaria con 
municipios y comunas, el 
Sindicato Independiente 
de Empleados Municipales 
anunció un paro de 24 ho-
ras para la jornada de hoy. 
Las medidas inician a las 22 
del día anterior y se mantie-
nen hasta las 22 del día pac-
tado. Durante este periodo 
se mantienen las guardias 
mínimas y se atienden sólo 
emergencias.

El Hospital SAMCo y el Mu-
nicipio de Villa Constitu-
ción a través de la Secretaría 
de Salud y Desarrollo Hu-
mano, llevarán a cabo este 
sábado 18 de mayo a partir 
de las 9 horas una campaña 
de vacunación contra la Fie-
bre Hemorrágica Argentina. 
Estarán presentes en la Pla-
za de la Constitución hasta 
el mediodía. La vacuna está 
destinada a personas entre 
15 y 64 años de edad y se 
coloca una sola dosis. Es im-
portante concurrir con DNI 
y en caso de contar, cartilla 
de vacunación.
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Interés General 

A los 56 años.

Falleció Marcela 
Domínguez 

La dirigente social de Villa Cons-
titución, Marcela Domínguez, 
falleció el viernes pasado a los 
56 años de edad. Domínguez se 
destacó por su constante ayuda 
social, era una de las principales 
referentes de Raúl Castells y entre 
otras actividades, se desempeña-
ba como coordinadora del Movi-
miento Independiente Justicia y 
Dignidad (MIJD), y también era 
la responsable de un comedor co-
munitario que funciona en barrio 
9 de Julio. En diversas ocasiones 
fue candidata a distintos cargos 
políticos acompañando al partido 
y a Castells. 

Desde la Secretaría de Salud y 
Desarrollo Humano expresaron: 
“Marcela, quien fuera una de las 
primeras en pelear por la igual-
dad de derecho, se ha destacado 
por su dedicación incansable, su 
lucha por los que menos tienen y 
los derechos del colectivo LGBT. 
Su legado como referente social 
siempre vivirá en nuestras accio-

La comunidad villense 
despidió a la dirigente 
social que es recorda-
da por su solidaridad 
y humildad.

nes y en los corazones de quienes ha 
inspirado. Gracias por tu incansable 
dedicación y compromiso”. 

Las muestras de cariño se multi-
plicaron en las redes sociales en don-
de la recuerdan como una persona 
sumamente solidaria y humilde. 

“La institución como se dice co-
múnmente está ‘tironeando’, se 
nos hace cuesta arriba pagar los 
sueldos, este mes nos tuvieron que 
prestar dinero algunas señoras de 
la comisión porque no llegábamos 

y con este té buscamos tener un 
empujón para el mes próximo, pero 
la realidad es que el presente es 
muy difícil”, expresó Virgili al ser 
consultada sobre la situación eco-
nómica de AVLPI. 

Situación económica

Alicia Virgili, presidenta de AVLPI-RI. 

Como es tradición tendrá lugar en las instalacio-
nes del Club Social. Se trata del número 110 que 
lleva adelante la institución para recaudar fondos. 

AVLPI prepara un 
nuevo Té Benéfico 

Tendrá lugar en la tarde de hoy. 

La Asociación Villense de Lucha 
Contra la Parálisis Infantil y de 
Rehabilitación Integral (AVL-
PI-RI) ultima detalles para lo 
que será un nuevo Té Benéfico, el 
número 110 y el primero de este 
2024. 

El mismo tendrá lugar en la 
tarde de hoy a partir de las 17 ho-
ras, y como es tradición el lugar 
elegido es el salón del Club Social. 

“Estamos en todo el proceso 
de organización, terminando con 
los últimos detalles y esperando 
con ansias que llegue el momen-
to de volver a recibir a quienes 
nos acompañan en cada edición”, 

resaltó la presidenta de la institu-
ción, Alicia Virgili. 

Las tarjetas se pusieron a la 
venta semanas atrás, y al cierre de 
nuestra edición habían confirma-
do su asistencia alrededor de 170 
personas. “Hicimos un total de 
200, pero dada la situación eco-
nómica que atravesamos todos, 
estamos realmente satisfechas 
con el número que hemos vendi-
do”, agregó. 

En cuanto a cómo está progra-
mado el evento detalló: “A partir 
de las 17 recibimos a las señoras, 
y a las 18 dará comienzo el desfi-
le que lo realiza una boutique de 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

PREVENCIÓN Y SEGURIDAD

Desde el Municipio.

Funciona las 24 horas con 124 cámaras y un lector de 
patentes instalado en uno de los ingresos de la ciu-
dad. “Aportamos en tecnología para colaborar con 
la Policía y para que la Justicia pueda avanzar en las 
investigaciones”, señaló el funcionario Paulo Baldini.

Destacan el funcionamiento 
del Centro de Monitoreo 

El Centro de Monitoreo se convirtió 
en una herramienta fundamental 
para la prevención en nuestra ciu-
dad. Siendo una dependencia del 
Municipio, trabaja en colaboración 
con la Policía y la Justicia. “Desde 
aquí tratamos de controlar y vigilar 
todas las circunstancias que puedan 
pasar en la ciudad. Hoy contamos 
con 124 cámaras instaladas más el 
lector de patentes que están en el in-
greso a la ciudad”, explicó el director 

Lo que registran las cámaras queda almacenado por 30 días.

al 911. Esa es la forma de trabajar de 
nuestro centro de monitoreo muni-
cipal”, explicó Baldini.

Es así que durante esas 24 horas 

las cámaras de la ciudad registran y 
graban; todo ese material se guarda 
durante 30 días. “Es decir que pode-
mos brindarles a los requerimientos 

judiciales el material que está alma-
cenado. Eso al entregarse a la Justicia 
es un elemento fundamental para 
que se puedan llevar las investigacio-
nes adelante”, sostuvo.

Baldini informó además que en el 
último tiempo han abierto las puer-
tas a los presidentes vecinales de los 
barrios que hoy cuentan con cámaras 
para que puedan ver qué es lo que cu-
bre y qué se puede mejorar. “Lo he-
mos hecho para que nuestra ciudad y 
nuestros vecinos, entiendan y sepan 
de qué se trata este recurso tecnoló-
gico que hoy tenemos por parte de 
la seguridad. Es claro trabajar juntos 
porque la comisión y el vecino saben 
qué pasa en su barrio, por eso deci-
dimos abrirles las puertas porque nos 
permite saber en tiempo real y claro 
las problemáticas que presentan en 
materia seguridad. Consideramos 
que el trabajo con las comisiones es 
fundamental para tratar de ir resol-
viendo problemas”, dijo.

Por último comentó que tienen 
en lista alrededor de 50 pedidos de 
cámaras por parte de las diferentes 
comisiones. “Por el tema presupues-
tario estamos trabajando de resolver 
por lo menos 20. Esto es una mejora 
continua, es incorporar tecnología 
porque consideramos que a veces 
ante la falta de recursos logísticos 
y humanos con los que cuentan las 
fuerzas de seguridad, hay que com-
pensarlo con tecnología”, cerró. 

de Prevención y Seguridad Ciudada-
na Paulo Baldini.

“Podemos decir, acorde las nece-
sidades que nos van surgiendo dia-
riamente, que estamos a la altura de 
las circunstancias de poder brindarle 
a la Justicia la mayor cantidad de he-
rramientas para que pueda dilucidar 
los hechos delictivos que ocurren en 
nuestra ciudad”, agregó.

Si bien todas estas actividades 
se hacen en forma coordinada con 
la Policía local, que son los respon-
sables de la prevención y la seguri-
dad; “venimos trabajando de forma 
continua durante las 24 horas y ante 
cualquier requerimiento que el ciu-
dadano nos brinda con su llamado 

Empalme de Sonia Carlini que 
enseguida tuvo muy buena pre-
disposición y agradecemos pro-
fundamente. Toda la comida que 
serviremos la hacemos nosotras, 
eso ayuda para que todo lo que 
recaudemos quede limpio para 
AVLPI”. 

Por otra parte, las gracias tam-
bién fueron para las autoridades 
del Club Social que “siempre es-
tán cada vez que lo necesitamos”. 
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Borgatta y Rubicini en una de las reuniones con referentes de diferentes centros de jubilados.

Con entusiasmo, Soreira brindó detalles sobre el proyecto.

El concejal Diego Soreira impulsa, junto a otros 
actores, esta iniciativa que tiene como fin que ni-
ños y adolescentes comiencen a tener contacto 
con el río y los deportes náuticos. En una primera 
etapa se trabaja con la escuela N° 669.

Proyecto de construcción 
de tablas de SUP ecológicas

Colectan botellas plásticas.

Tiempo atrás informábamos so-
bre este proyecto denominado 
“La Ciudad de Cara al Río” que 
propuso el concejal Diego Soreira 
acompañado por el edil Francisco 
Bracalenti.

En ese marco, y tal como había 
anticipado comenzó la recolección 
de botellas para la construcción de 
tablas de SUP ecológicas. Se tra-
ta de una iniciativa que llevarán a 
cabo en conjunto con la Escuela 
Técnica N° 669 “Gral. José de San 
Martín”; Ignacio Arias (deportista 
y estudiante de esa institución edu-

idea es ir con los alumnos a la playa 
pública que tenemos en la ciudad 
y enseñarles el deporte y que de a 
poco se vaya integrando el deporte 
náutico en las escuelas”. 

Un dato importante es que una 
vez que se finaliza el proyecto, las 

tablas quedan para la escuela. 
Para la confección de las tablas 

la colaboración de la comunidad es 
fundamental ya que para el armado 
de cada una se necesitan 150 bote-
llas. Una vez recolectada la cantidad 
suficiente, pasarán a la instancia del 

TARIFAS ELÉCTRICAS IMPAGABLES

Los concejales de Unión por la Patria presentaron un pedido de audiencia conjunta con los Centros de Jubilados de la ciudad 
y el senador Germán Giacomino, para articular acciones ante las facturas de luz de 100 mil pesos que están recibiendo las 
instituciones, y que son de competencia provincial.

Proponen trabajar conjuntamente medidas 
de alivio para los Centros de Jubilados

Borgatta y Rubicini.

Los concejales de Unión Por la Pa-
tria, Nicolás Rubicini y Alejandrina 
Borgatta, presentaron un proyecto 
de resolución nacido de las recorri-
das por los centros de jubilados lo-
cales, en las que fueron notificados 
de las diferentes dificultades que 
atraviesan hoy para sostener su ac-
tividad institucional. 

“Todos conocemos del rol de 
contención y representación que 
ejercen los centros de jubilados con 
respecto a los adultos mayores. En 
épocas como la pandemia, conta-
ban con un Estado presente que 
les brindaba subsidios o aportes de 
PAMI en materias de servicio. Hoy, 
sufren la quita de subsidios del Es-
tado nacional que llevaron a las ins-
tituciones a recibir facturas de luz 
30 mil a 100 mil pesos, impagables 
para muchos de ellos”, dijeron los 
ediles.

Ante esto es que han solicitado 
una audiencia con el senador Ger-
mán Giacomino, la cual alcanza a 
los Centros de Jubilados y Pensio-

nados Nacionales “22 de Abril”; 
Centro de Jubilados y Pensionados 
Metalúrgicos “16 de Marzo”; Cen-
tro de Jubilados “2 de Septiembre” 
de barrio Galotto; Centro de Jubi-
lados y Pensionados ferroviarios “9 
de Julio”; y el Centro de Jubilados y 
Pensionados de la Provincia de San-
ta Fe.

En este sentido, Borgatta destacó 
que “debemos acompañar a estas 
instituciones y trabajar conjunta-
mente con el Senador provincial, 
para que desde la Cámara a de Se-
nadores se elabore un proyecto de 
ley que alivie a estas instituciones 
sin fines de lucro, volver a trabajar 
en subsidios generados desde la 
EPE, con participación del gobierno 
provincial; y es el senador Giacomi-
no quien cuenta con la posibilidad 
directa de lograr medidas de gobier-
no provinciales a través de proyec-
tos de ley”.

Rubicini, por su parte, agregó 
que “sería bueno que comence-
mos este trabajo con los centros 

de jubilados y lo continuemos con 
otras instituciones de contención 
como Mundo Transversal, don-
de concejales y el mismo senador 

han estado en estos últimos días y 
son testigos de la actividad social 
que realizan generando oficios, y 
que no saben si van a poder pagar 

la luz de mayo. Tenemos que con-
tinuar nuestro trabajo conjunto, 
hacia todas las instituciones que lo 
necesiten”. 

armado, “es decir limpiar todas las 
botellas, darle aire para que queden 
infladas y floten”, explicó. 

Luego “iniciamos el proceso de 
prueba antes de hacerlo con los chi-
cos. Una vez finalizado todo eso, 
que estimamos será entre octubre y 
noviembre cuando empieza el calor 
empezaremos a trasladar a los chi-
cos para cumplir con el objetivo de 
acercarlos al río y enseñarles el de-
porte”, explicó Soreira. 

“Por suerte ya le dimos comien-
zo. El primer paso es comenzar a 
reciclar las botellas, por las redes 
sociales ya lo hemos ido difundien-
do y la gente tuvo buena recepción. 
Le gustó el proyecto y están man-
dando mensajes para comenzar a 
retirar. Al que la quiera alcanzar 
puede hacerlo a la escuela técnica, 
también nos pueden escribir a tra-
vés de las redes y pasamos a reti-
rarlas. Todos consumimos alguna 
botella, en vez de tirarla, guardar-
la para este proyecto estaría muy 
bueno y sin dudas lo agradecemos”, 
expresó entusiasmado el concejal. 
Otro punto de recepción es la gale-
ría frente a la Plaza de la Constitu-
ción (San Martín e Irigoyen). 

Vale destacar que el público ob-
jetivo de este proyecto es amplio 
pero como primer paso se decidió 
comenzar en la escuela 669. “El 
primer paso es con la escuela técni-
ca, haremos una primera tabla y la 
probaremos. Una vez que tengamos 
todo listo, la intención es poder re-
plicarlo en otros sectores de la ciu-
dad”, finalizó. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

cativa) y el secretario de Cambio 
Climático provincial Diego Martín.

La intención del proyecto es fo-
mentar el cuidado del medioam-
biente poniendo en práctica la regla 
de las 3 erres: reducir, reutilizar y 
reciclar.  

A su vez tiene como objetivo 
tratar que los niños y adolescentes 
empiecen a tener contacto con los 
deportes náuticos. “En este caso 
será con el SUP, un deporte de los 
que fui uno de los pioneros en la 
ciudad y que siempre estoy activo, 
antes como deportista y hoy más 
como profesor”, resaltó el edil al 
momento de presentar el proyecto 
en sociedad.

La iniciativa consta de tres eta-
pas: reciclaje, limpieza y armado de 
la tabla, “y una vez que se finaliza la 
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BARRIO COLÓN SUR

La Comisión Vecinal presentó un escrito al Con-
cejo Municipal para que se atienda esta proble-
mática. A su vez, piden que se active la comisión 
creada por ordenanza en el año 2000, que nun-
ca llegó a funcionar.

Desde el Concejo solicitan que las áreas municipales pertinentes realicen 
este trabajo en la zona comprendida entre avenida San Martín, Ruta Pro-
vincial N° 21 y sus intersecciones Pte. Perón y Alsina.

Solicitan un relevamiento 
urgente en zona de barrancas

“Necesitamos trabajar en conjunto”, sostuvieron.

Marta Fernández, presidenta de 
barrio Colón Sur se refirió a la 
nota presentada por parte de la 
Comisión Vecinal en el Concejo 
Municipal para que las autorida-
des tomen cartas en el asunto y 
se empiece a trabajar en conjunto 
ante la problemática que atravie-
san las familias que viven en la 
zona de barrancas. 

“Es muy preocupante la situa-
ción, toda la barranca está muy 
complicada por eso mandamos 
nota al Concejo, a Ordenamiento 
Territorial; para que tomemos una 
decisión entre todos, sé que tiene 
que ser en conjunto”.

En el escrito solicitan un rele-
vamiento urgente, y que se ponga 
en funcionamiento una comisión 
creada en el año 2000 a través de 
una ordenanza. 

“Nosotros no queremos nada 
regalado”, aclaró y prosiguió: “Pero 
lo primero que nos dicen es, tene-
mos escritura así que tenemos que 
aguantar, y no es así porque hay 
gente jubilada, hay gente que no 
tiene nada y no puede apuntalar su 
barranca”.

“Queremos buscar una solución 
entre todos, lo presentamos más 
que nada para un relevamiento 
por parte de la Municipalidad, esto 

Estudio de planificación sobre seguridad vial
Bloque Juntos por el Cambio.

“No podemos esperar a lamentar más víctimas”, sostuvo Fernández.

Leticia Pieretti.

Desde el bloque Inspirar se hicieron eco del pedido de la comisión vecinal 
y se realizan gestiones tanto a nivel local como provincial.

Situación edilicia en estado crítico
En Domingo Troilo.

El concejal del bloque Inspirar An-
drés Avilé solicitó una audiencia 
con la Secretaría de Ordenamiento 
Territorial en el marco de la preo-
cupante situación edilicia que viven 
los vecinos de barrio Domingo Troi-
lo. “Nos preocupa todo lo que tiene 
que ver con la estructura, y especial-
mente las escaleras”, explicó el edil 
que días atrás recorrió la zona junto 

a miembros de la nueva comisión 
vecinal. 

En ese marco, recordó un conve-
nio que se firmó en el 2019 y “habla-
ba de una suerte de remodelación 
que debían realizarse, que quedó en 
la mitad. Avanzaron muy bien con 
el tema de electricidad, pero todo 
lo que es edilicio está muy obsoleto. 
Cuando se firmó fue en conjunto 

para que se realicen los arreglos a 
través de un programa, tanto Pro-
vincia como Municipio; por eso 
queremos saber de quién es la res-
ponsabilidad para que esto no pase 
a mayores”. 

Ante esto, es que también está 
gestionando a nivel provincial, “ha-
blamos con el diputado Juan Ar-
gañaraz para que tome cartas en el 

Interés General 

viene de años y ahora se está po-
niendo aún más crítico. Esto se está 
complicando aún más por el paso 

del tiempo, por el deterioro mismo, 
por las consecuencias de las lluvias 
intensas”, relató Fernández. 

La concejal del bloque Juntos por 
el Cambio Leticia Pieretti solicitó 
a las oficinas de Inspección Vial, 
Educación Vial y Planificación de 
Seguridad Vial, la realización de 
un estudio de la zona comprendi-
da entre avenida San Martín, Ruta 
Provincial N° 21 y sus interseccio-
nes Pte. Perón y Alsina; a los efectos 
de evaluar, planificar y determinar 
las medidas necesarias con el fin de 
arbitrar mecanismos de seguridad y 
educación vial.

“Vuelvo a hablar con algo que 
planteo desde hace tiempo y que 
tiene que ver con la seguridad vial. 
En este caso son vecinos de distin-
tos barrios que han planteado su 
preocupación; además de tratarse 
de una zona por la que transitamos 
todos”, explicó la edil.

“Hemos tenido reuniones a lo 
largo de todos estos días con los 
vecinos que nos vienen a plantear 
toda esta situación. Es una dinámi-
ca muy importante en la ciudad por 

eso pido este informe a las áreas. 
También ha sucedido desde mi par-
te como así también desde otros 
bloques por otros sectores de la ciu-
dad. Esto es porque muchas veces 
hemos visto que se han tomado me-
didas paliativas sólo para una zona, 
y cuando se habla de cuestiones 
viales deberíamos tener en cuenta 
toda la zona en general”, prosiguió 
explicando que el proyecto abarca 
ingresos y egresos de distintos ba-
rrios de la ciudad  Los Tilos, Cilsa, 

asunto porque en realidad estamos 
como en el medio, en un gris, por-
que no se sabe si tiene que hacerse 
responsable la Provincia o el Mu-
nicipio. Le pedimos que trabaje en 
el tema y presentó un proyecto de 
minuta de comunicación y nosotros 
adherimos convocando a las partes 
técnicas para que se nos explique 
qué medidas se tomarán”, informó.

Por último reiteró que la situa-
ción es muy preocupante, “hay lu-
gares en donde las paredes están 
prontas a vencerse, hay muchas 
grietas, faltan alcantarillas, hay esca-
leras en mal estado. Queremos que 
los responsables tomen cartas en el 
asunto”.

Quien también se refirió al respec-
to fue el presidente vecinal Ezequiel 
Bergallo, “gracias a Andrés Avilé que 
se acercó, estuvo mirando y desde 
hace rato está trabajando en este pro-
yecto. Anteriormente estuvo viendo 
el tema de las escaleras. Pudo interio-
rizarse de la necesidad que hay”.

El vecinalista recordó que en el 
proyecto del 2019, “la empresa que 
estuvo a cargo dejó cosas de lado. 
Necesitamos que esto se solucione. 
Por ejemplo, las barandas del cos-
tado de la escalera se están cayen-
do, se están cayendo los pedazos de 
cerámicos y la gente no puede bajar 
de sus casas. Es lo más urgente que 
necesitamos”.

“Estamos a la deriva, queremos 
que alguien se ponga a trabajar 
con nosotros, que nos den una so-
lución. Repito, no queremos nada 
regalado, inclusive muchos años 
atrás pedimos que se nos hiciera 
un crédito desde el Municipio y 
que mande gente capacitada por-
que no es fácil apuntalar una ba-
rranca”, sostuvo y recordó que el 
12 de noviembre de 2018, una pa-
reja perdió la vida, “por el tempo-
ral que azotó la ciudad en Seguí e 
Irigoyen hubo que lamentar vidas. 
No lleguemos a eso. Tenemos que 
trabajar, juntarnos, dialogar y ver 
de qué manera podemos trabajar 
todos juntos”.

También recordó que a raíz de 
ese hecho, se acercó a la ciudad 
un funcionario provincial el 15 de 
noviembre de 2018. “Se hizo un 
acta compromiso para ver de qué 
manera la Provincia iba a ayudar a 
la Municipalidad, eso se dilató. El 
acta la sigo teniendo, pero no pasó 
nada”, se lamentó. 

Por último recordó también que 
décadas atrás se creó la Comisión 
Pro Viviendas Zona Barrancas, a 
través de la ordenanza N° 2462/00, 
pero nunca funcionó. “Por eso me 
acerqué al Concejo, para que la 
busquen, que la lean y vean qué se 
puede hacer. Porque si se hace esa 
comisión sería más fácil para no-
sotros gestionar”, finalizó.  

San Martin, Malugani, Barrio Re, 
Santa Mónica, Sagrado Corazón, 
Galotto, Luzuriaga, Industrial, San 
Miguel y Arroyo del Medio como 
así también uno de los ingresos y 
egresos de nuestra ciudad, además 
de comercios, una escuela, estacio-
nes de servicios, Zona Franca, talle-
res, fábricas, paradas de colectivos, 
entre otros.

Por último, dejó en claro que la 
intención no es sólo hacer un estu-
dio vial para arbitrar medidas, sino 
que se puede trabajar también en 
educación vial. “Cuando nos acer-
camos a estos barrios, vemos que es 
algo que también falta. Son cuestio-
nes que deben mirarse de manera 
integral”, cerró. 
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Crecimos junto a vos.
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por los comedores fantasma que 
existían. Queremos informarnos 
también cuál es la situación que es-
tamos atravesando en Villa Consti-
tución”, agregó.

Por otra parte, Avilé comentó 
que tiempo atrás desde el gobierno 
provincial anunciaron que en todo 
el territorio santafesino se están 
realizando auditorías y en el sur de 
nuestra provincia se han detectado 

algunas irregularidades. A su vez, 
el concejal considera que es nece-
sario saber si el total de fondos que 
figura en el presupuesto local in-
cluye también ayuda de los gobier-
nos de Provincia y Nación.  

“Sabemos que ha crecido la de-
manda en Villa Constitución, por 
ende debemos saber cómo se hará 
para solventar toda esta problemá-
tica”, finalizó. 

CONCEJO MUNICIPAL

Bloque Inspirar.

Andrés Avilé solicitó una reunión con representantes de Acción Social lo-
cal para conocer la situación actual luego de recibir varios reclamos por 
parte de los responsables de los mismos.

Preocupación por los 
comedores comunitarios

“Estamos haciendo diferentes re-
corridas y muchos reclamos nos 
llegan por parte de los responsa-
bles de los comedores comunita-
rios que no pertenecen al Muni-
cipio. Estos funcionan mucho, y 
ha aumentado el caudal de gente 
que están atendiendo. Nos preo-
cupa que no están llegando con la 
mercadería. No se envía a tiempo 
o simplemente no llega”, comenzó 
el diálogo con Diario La Ciudad el 
concejal del bloque Inspirar An-
drés Avilé.

Teniendo en cuenta estas in-
quietudes y otros puntos, es que 
solicitó una audiencia con los re-
presentantes de Acción Social del 
Municipio para interiorizarse en 
el tema. A su vez, en el encuentro 
deberán estar presentes los respon-
sables de los comedores y los in-
termediarios a cargo de las tarjetas 
para los mismos. 

“Queremos conocer cuál es la 
situación de la Provincia que hace 
poco ha informado que incremen-
taron las partidas, que están al tan-
to que la demanda crece pero están 
trabajando en eso. Queremos saber 
qué pasa con Nación que anunció 
estar trabajando en un registro 

PROYECTO

Pedido de informe.

El bloque Unidos para Cambiar Santa Fe solicita 
conocer cuál fue el destino de los 17 millones de 
pesos que enviaron desde Provincia en el año 2021 
para atender las demandas edilicias de los CAPS.

Estado de obras en 
centros de salud  

El concejal Francisco Bracalenti, 
junto con el bloque Unidos Para 
Cambiar Santa Fe, ha presen-
tado al Departamento Ejecuti-
vo Municipal una solicitud de 
información detallada sobre el 
progreso de las obras de expan-
sión y mejora en los Centros de 
Atención Primaria de la Salud 
(CAPS) de nuestra ciudad. 

Esta solicitud surge luego de 
que en 2021, la provincia trans-
firiera 17 millones de pesos para 
que en el marco del programa 
Incluir la Municipalidad gestio-
nara y ejecutara las mejoras des-
tinadas a dichos centros.

“Queremos saber cómo se 
utilizaron los recursos asigna-
dos y cuál es el estado de eje-
cución en cada caso porque 
muchas de las problemáticas de 
infraestructura que los usua-
rios y trabajadores del sistema 
nos manifestaban que existían, 
al día de hoy, no sólo persisten 
sino que se agravaron por el au-
mento de la demanda de servi-
cios de salud pública”, expresó 
Bracalenti.

En respuesta al pedido del 
Honorable Concejo Municipal, 

“No está llegando la mercadería”, sostuvo el edil.

Francisco Bracalenti.

Preocupación.

Puente
Un grupo de vecinos envió una nota 
al Honorable Concejo Municipal so-
licitando una audiencia por el estado 
del puente que cruza el arroyo Cons-
titución.

“Somos propietarios de viviendas 
en la región noroeste de la ciudad, en 
la denominada zona de quintas, don-
de para llegar a nuestros hogares debe-
mos atravesar el arroyo Constitución 
a través de un camino común cuyo 
mantenimiento es responsabilidad del 
Municipio (en virtud del artículo 48 
de la ley orgánica). Dicho camino, así 
como el puente que cruza el arroyo se 
encuentran seriamente deteriorados”, 
expresan en el escrito que pasó para 
su tratamiento a la Comisión de Go-
bierno. 

A su vez, adjuntaron una copia de 
la nota elevada al gobernador Maxi-
miliano Pullaro en donde realizan un 
repaso de la situación y explican que, 
entre otros motivos, “a raíz de las in-
tensas lluvias del mes de marzo el 
puente vio significativamente debilita-
da su estabilidad y a pedido de los ve-
cinos la Secretaría de Obras Públicas 
rellenó precariamente los laterales. Sin 
embargo, vemos con preocupación 
que esto sólo significa un parche que 
tarde o temprano perderá su efecto”. 

se espera que el Departamento 
Ejecutivo Municipal y el Minis-
terio de Gestión Públicas del Go-
bierno de Santa Fe proporcionen la 
información solicitada en un plazo 
de quince días hábiles de aprobado 
el proyecto. 
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CAUSA VILLAZO 

Interés General 

Históricos del Villazo, acompañados por la comunidad se manifestaron este lunes.

El lunes por la mañana se llevó a cabo una con-
centración en las puertas de los Tribunales loca-
les luego que dieran a conocer que la intención 
es retirarlo de nuestra ciudad. 

Peligra la continuidad del 
juicio en Villa Constitución

El Tribunal quiere trasladarlo a Rosario. 

El pasado 7 de mayo el presiden-
te del Tribunal Oral Federal N° 1 
constituido en el juicio por el Vi-
llazo comunicó durante la audien-
cia que el juicio no podría conti-
nuar realizándose en la ciudad de 
Villa Constitución con la conse-
cuente mudanza a la ciudad de 
Rosario. Esto se debe a que ya no 
estaría disponible la sala local para 
su desarrollo. 

“Haber llegado a esta instan-
cia, de que el juicio se tramite en 
Villa Constitución, ha sido fruto 
de nuestra tenacidad en reclamar 
que los derechos de las víctimas se 
vean realizados. Así, hemos acom-
pañado todos los requerimientos 
judiciales y en cada instancia, he-
mos llevado cientos de firmas que 
reclamaban y acompañaban esta 
solicitud, siempre convencides 
de que cuando la ley ordena que 
los juicios deben realizarse en el 
lugar de los hechos, deben extre-
marse los medios y recursos para 

que eso sea una realidad y no sólo 
palabras”, expresaron en un comu-
nicado diversas organizaciones 
invitando a la comunidad a acom-
pañar el reclamo. El mismo tuvo 
lugar el lunes pasado en las puertas 
de los tribunales locales. 

Julia Giordano, abogada y parte 
de la querella expresó: “Esperamos 
que el tribunal pueda decidir se-
guir el juicio en Villa Constitución 
porque están las condiciones da-
das para que eso ocurra. Ya antes 
de que se tomara la decisión de 
hacerlo dentro de los tribunales 
provinciales de Villa Constitución 
desde esta querella se habían ofre-
cido por lo menos dos opciones 
que eran el Concejo Municipal y 
el auditorio de la UOMVC. Dos 
lugares que tienen todos los requi-
sitos técnicos y mobiliarios para el 
desarrollo del juicio”. 

Ante esto es que esperan que las 
autoridades entiendan la impor-
tancia de desarrollar el juicio en 

nuestra ciudad, “porque quienes 
deben declarar se evitan el traslado 
a Rosario; y además posibilita una 
contención y un apoyo por parte 
de sus familiares y compañeros, 
muy necesaria a la hora de reeditar 
los hechos más traumáticos de su 
vida”.

Explicó además que también es 
importante para la ciudad de Villa 
Constitución que el juicio se haga 
en el lugar en donde sucedieron 
los hechos, ya que “es importante 
para la sociedad poder sacar a la 

luz estos hechos que han trans-
currido durante mucho tiempo; 
en donde cambiaron víctimas por 
victimarios, y poder contar cómo 
fueron en realidad las cosas”.

Por su parte, Federico Pagliero 
agradeció a quienes acompaña-
ron durante el reclamo del lunes. 
“Estamos viendo la gran cantidad 
de personas, vecinos, familiares, 
sobrevivientes, sindicatos, orga-
nizaciones que han venido ante 
el llamado y la manifestación que 
hemos realizado en relación a este 

momento tan complicado. Hoy 
(por el lunes) se cumplen seis me-
ses del inicio de este juicio y todas 
estas semanas que transcurrieron 
en Villa fueron con total normali-
dad, respetándose el derecho de las 
víctimas y eso es lo que queremos 
remarcar que el derecho de las víc-
timas se siga respetando”, sostuvo. 

“La historia es de Villa Consti-
tución, lo que estamos juzgando 
es de este pueblo y los querellantes 
tienen que tener su juicio en esta 
localidad”, finalizó.
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POR EL PARO GENERAL

“Ojalá en algún momento tengamos dirigentes que estén a la altura”.

“No somos el enemigo de nadie”, expresó la delegada Marta Risso y resal-
tó el alto acatamiento del último paro.

“Lo que resulta ilógico es que el comerciante tam-
bién la está pasando mal. Si esa ley sale está com-
prometido el trabajo ¿y el Centro Comercial e Indus-
trial no acompaña y dice estar en contra del paro? 
Una locura”, resaltó el Secretario General del SEC.

La postura de AMSAFE luego 
de la última medida de fuerza

Monti criticó duramente la postura 
del Centro Comercial e Industrial 

Gremio docente.

El CCIP elevó un comunicado rechazando la medida.

Marta Risso, delegada de AMSAFE 
Constitución, brindó sus conclusio-
nes tras la medida de fuerza de 48 
horas que los docentes santafesinos 
realizaron la semana pasada. 

Afirmó que “más del 90% de los 
docentes se adhirieron al paro”, pese 
a que según el Gobierno provincial, 

alrededor del 40% completaron 
la declaración jurada. Para Risso, 
“hubo mucha confusión, no se ter-
minó de entender para qué había 
que completar eso. Pero desde lo 
legal no tenía fundamento. Esas co-
sas se organizan con tiempo, cómo 
va a aparecer de un día para el otro. 

Esto fue una muestra de la improvi-
sación de este gobierno en materia 
educación”, sostuvo. 

A su vez, destacó la participación 
en las movilizaciones del pasado 
miércoles: “Muchos docentes viaja-
ron a Santa Fe desde todo el depar-
tamento, es una muestra más de que 

Ante el comunicado emitido por 
el Centro Comercial, Industrial y 
de la Producción (CCIP), en don-
de manifestaron su “contundente 
rechazo al paro general convocado 
por la Confederación General del 
Trabajo (CGT) atento a que consi-
deramos no es el camino para po-
der avanzar”; el secretario General 
del Sindicato de Empleados de Co-
mercio realizó un fuerte descargo. 

“Es triste constatar que, una vez 
más, la respuesta del sector em-
presarial ante un reclamo justo y 
necesario sea la negativa y la des-

calificación. Resulta preocupante 
que el CCIP y ADEESSA opten por 
una postura contraria a la de otras 
cámaras empresariales que sí apo-
yan el reclamo de los trabajadores 
y están preocupadas por el futuro 
de las empresas del sector mercan-
til. En lugar de rechazar el reclamo 
legítimo de los trabajadores, ins-
tamos al diálogo y al debate res-
petuoso como herramientas fun-
damentales para construir un país 
más justo y próspero para todos”, 
señaló primeramente Fulvio Monti 
a través de un comunicado del SEC 

Interés General 

Pablo González resaltó que en caso de aprobar-
se en la Cámara de Senadores, “el movimiento 
obrero tiene que salir a las calles y tomarlas por 
tiempo indeterminado”.

Contundente rechazo a la Ley Bases
Unión Obrera Metalúrgica.

El secretario general de la UOM 
Seccional Villa Constitución, 
Pablo González, valoró el paro 
general que se llevó a cabo el 
jueves. “Tenemos que luchar 
con las herramientas que nos da 
la política gremial, que es ma-
nifestarnos”, sostuvo y subrayó 
que hubo un 99% de acatamien-
to. 

“No podemos ser imparcia-
les, tenemos que pelear y luchar 
con las herramientas que nos da 

la política gremial que es mani-
festarnos, realizar el derecho a 
huelga que quiere quitarnos Mi-
lei que hizo una estafa electoral 
diciendo que iba a ajustar a la 
casta y ajusta a los trabajadores. 
Hoy la gente se ha autoflagelado 
votando a este personaje impre-
sentable”, prosiguió.

A su vez, informó que parti-
cipó de la asamblea intersindical 
en Dreyfus. “Porque al ajuste, a 
la reforma laboral y previsional 

y al impuesto a nuestros ingre-
sos lo frenamos entre todos”. Es 
así que estuvo presente en las 

puertas de la multinacional con 
asiento en General Lagos jun-
to representantes de Aceiteros, 

González presente en la asamblea intersindical en Dreyfus.

que llevaba su firma.
Luego, en diálogo con nuestro 

medio brindó más declaraciones. 
“En momentos como este, con 
una ley que afectará terriblemente 
el bolsillo de los trabajadores y los 

comerciantes, nosotros pedimos el 
acompañamiento”, planteó el diri-
gente. En relación a las acusaciones 
cruzadas, su postura fue terminan-
te: “Siempre dicen que los gremios 
son los que presionan y la realidad 

estamos juntos, unidos y fuertes; 
que somos coherentes, seguimos 
luchando y ninguna declaración 
jurada o amenaza va a hacer pensar 
otra cosa que no sea esto: seguir re-
clamando por lo que nos deben”. 

En relación a qué esperan desde 
el gremio dijo que es “lo mismo que 
desde el 4 de enero, que no avancen 
con la posición de amenaza o ver 
quién tiene más fuerza. No va por 
ahí”.  

“Si el gobierno no comprende 
cómo es esto, lo único que logrará 
es que los docentes se enojen cada 
vez más. En vez de construir, nos 
vamos a distanciar cada vez más 
del camino de qué hacemos en la 
escuela para que esté mejor”, prosi-
guió y dejó en claro que el Gobier-

no provincial debe entender “que 
nosotros no somos el enemigo de 
nadie” y “no tenemos ningún pro-
blema de sentarnos en una mesa y 
que se proponga más de un 5%”. 

Para la delegada, el último ofre-
cimiento -que desencadenó en la 
medida de fuerza de la semana pa-
sada-, “es una burla”. 

“La mayoría de los compañeros 
votó con esperanza al gobernador. 
Ahora lo único que sucede es que 
hay desilusión. Siento que la repre-
sentación que tienen del docente 
no es la apropiada. Los gobiernos 
van pasando pero somos nosotros 
los que estamos todo el tiempo en 
la escuela y nos vienen a contar 
cosas como si no las supiéramos”, 
finalizó.

AMSAFE, ATE, CTA, Si.Pr.U.S, 
Jaboneros, SOMU, Foro por la 
Soberanía y diferentes organi-
zaciones políticas y sociales.

Además, el gremialista mos-
tró su rotundo desacuerdo con 
la Ley Bases que impulsa la ges-
tión de Javier Milei: “Sigue ajus-
tando a los que menos tienen y 
no hay una, pero ni una ley fa-
vorable para la gente”. 

“Si se aprueba en la Cámara 
de Senadores deberíamos lan-
zar un paro por tiempo inde-
terminado. Primero hay que 
trabajar para que no se apruebe, 
segundo si sucede el movimien-
to obrero tiene que salir a las 
calles y tomarlas por tiempo in-
determinado. Parar el país por 
completo y que se vuelva a de-
batir porque no hay ni una señal 
positiva en todo lo que quieren 
llevar adelante”, finalizó. 

es que el que siempre aprieta para 
que los trabajadores no puedan 
ejercer su derecho es el Centro Co-
mercial”. 

Monti también hizo hincapié en 
la importancia de los trabajadores 
para la economía local: “Tenemos 
que empezar a segmentar a dón-
de compramos, y no lo digo como 
una amenaza lo digo con completo 
convencimiento. El trabajador tie-
ne que ir y comprar en los lugares 
en donde se respeta a los emplea-
dos. Lo que resulta ilógico es que el 
comerciante también la está pasan-
do mal. Si esa ley sale está compro-
metido el trabajo ¿y el Centro Co-
mercial e Industrial no acompaña y 
dice estar en contra del paro? Una 
locura. Ojalá en algún momento 
tengamos dirigentes que estén a la 
altura y con la suficiente madurez”. 

Por último, dejó en claro que 
con paros como este, “también se 
termina favoreciendo el comer-
cio, están pagando tarifas de luz 
tremendas que seguramente en 
muchos casos pueden hacer has-
ta el cierre de los comercios y las 
pymes. De esta lucha nuestra tam-
bién se terminan beneficiando to-
dos, por eso pido un poquito de 
empatía”.
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Interés General 

El intendente Jorge Berti junto a 
la directora de Acción Social Paola 
Rondan y el coordinador de Acción 
Social Hugo Cháves hicieron entrega 
de un reconocimiento al Club Atléti-
co Riberas del Paraná por su servicio 
de la comunidad. “Agradecemos la 
predisposición por las instalaciones 
prestadas y por acompañar todos 
los Operativos que realizamos en las 

mismas. Valoramos su hospitalidad 
y disposición, cada instalación ha 
sido fundamental para desarrollar 
los mismos con éxito. Gracias nue-
vamente por abrirnos sus puertas y 
por su continuo apoyo a nuestra co-
munidad. Esperamos seguir colabo-
rando juntos en el futuro y continuar 
fortaleciendo esta relación”, expre-
saron las autoridades municipales.

Riberas del Paraná 

Con mucho cariño, Mari Salina fue homenajeada por la comunidad.

Cata especial junto a Etchart.

otro que ven en uno, en este caso 
en Mari, sobre todo el trabajo que 
ha hecho a lo largo de toda su vida”, 
prosiguió y resaltó que fue un orgu-
llo trabajar a su par durante tanto 
tiempo. “Esa entrega es muy valiosa 
y le mejora la calidad de vida a mu-
chos villenses”, finalizó.

A su turno, Paola Rondan, direc-
tora de Acción Social explicó que el 
reconocimiento surgió por varias 
charlas mantenidas con el coordi-
nador Hugo Chaves y el equipo de 
trabajo del área municipal. “Que-
ríamos hacerle un humilde reco-
nocimiento desde nuestro lugar 
sabiendo que apenas asumimos 

la dirección ella estuvo presente, 
siempre amable. Hicimos un víncu-
lo muy lindo y necesitábamos agra-
decerle. Siempre nos acompañó y se 
merece todo lo mejor”, explicó. 

Miriam Gori, actual presiden-
ta de ALCEC reconoció también 
todo el trabajo realizado a lo largo 
de estas tres décadas, y resaltó ha-
ber compartido junto con María 
muchos e importantes momentos. 
“Con lo que me quedo principal-
mente es con la amistad que hemos 
fomentado dentro de la institución. 
Es un trabajo que se ha hecho a ni-
vel de amigas, es un grupo de perso-
nas que tiramos todas para la mis-

ma meta sin distinciones de cargos”, 
sostuvo. 

Notablemente emocionada, 
Mari dijo estar tan sorprendida 
como feliz, “está la gente que acom-
pañé siempre, y es un gusto haber 
compartido este momento con to-
dos ellos”. 

“Es una felicidad enorme, en es-
tos 30 años he hecho un hermoso 
voluntariado y me siento muy bien. 
Creo que ya era tiempo de retirar-
me”, prosiguió Salina. Por último 
agradeció a todos los que se hicie-
ron presentes en el Municipio y dejó 
un gran saludo a “toda Villa Cons-
titución”. 

EL MARTES PASADO

Por iniciativa de la Secretaría de Desarrollo Humano.

Luego de desempeñarse durante 30 años como 
colaboradora de ALCEC, María Margarita Salina 
anunció su retiro de la comisión. Ante esto, reci-
bió la distinción por su compromiso constante y 
solidario.

Reconocimiento a María Salina 
por su trayectoria institucional 

La Municipalidad de Villa Constitu-
ción, por iniciativa de la Secretaría 
de Salud y Desarrollo Humano, rea-
lizó este martes un reconocimiento 
a María Margarita Salina por su tra-
yectoria dentro de una de las insti-
tuciones más reconocidas de nues-
tra ciudad, ALCEC.

Mari anunció que dejaría la co-
misión luego de estar en funciones 
durante más de 30 años y ser pre-
sidenta de la misma en cuatro oca-
siones. 

“La idea es reconocerla por todo 

lo que ha hecho y hace; y en su fi-
gura reconocer también a todos los 
que trabajan para que la ciudad y su 
gente pueda vivir un poco mejor”, 
expresó el intendente Jorge Berti y 
valoró la importancia de darle las 
gracias y abrazar a las personas que 
son solidarias y participan de insti-
tuciones para que comprendan “que 
todo lo que hicieron y hacen tiene 
sentido”. 

“Los reconocimientos que no 
tienen que ver con un papel, que 
tienen que ver con la mirada del 

Con la presencia de Pablo Etchart tuvo lugar el 
viernes pasado en PGM Vinoteca (Entre Copas) 
con capacidad completa.

Experiencia de vinos de la mano 
de Bodega San Pedro de Yacochuya 

Noche de cata.

Pablo Etchart de Bodega San Pe-
dro de Yacochuya estuvo el viernes 
pasado en nuestra ciudad compar-
tiendo una noche de cata deno-
minada “Experiencia de vinos de 
altura y sol” que se desarrolló en 
PGM Vinoteca (Entre Copas), col-
mando la capacidad de asistencia. 

“Siempre es un placer estar en 
Villa Constitución, es la quinta vez 
que vengo y la paso realmente muy 
bien. Digo que es un placer, porque 
el placer de hacer vino es compar-
tirlo, para que se disfrute y disfru-
tarlo con amigos. Eso es lo que hi-
cimos”, expresó.

En relación a la experiencia co-
mentó lo hecho durante la velada. 
“Probamos bien variado, empeza-

mos con un vino rosado de Malbec 
del año 2023, un vino muy joven y 
frutado. 

Continuamos con un Torron-
tés, de la línea San Pedro de Yaco-
chuya, otra marca diferente con la 
que buscamos un Torrontés muy 
clásico. Luego los tintos, un Mal-
bec puro de Cafayate pensado para 
consumirlo joven. Y otro Malbec 
puro, pero muy distinto porque 
es un vino de una viña muy vieja 
plantada en 1903, una uva france-
sa”, enumeró y resaltó que “todos 
los vinos que probamos fueron 
acompañados con platos para la 
ocasión, haciendo una combina-
ción excelente. La comida que se 
ofrece aquí es realmente excelente”. 

La Bodega Yacochuya se en-
cuentra a más de 2000 msnm, 
siendo una de las vitiviniculturas 

más altas del mundo, en Cafayate 
(Salta). “La mayor cantidad de vino 
de Argentina se produce en Men-

doza, alrededor del 85%. En Salta 
producimos el 2%. Entonces es in-
teresante probar cómo un vino de 
la misma cepa se desarrolla distin-
to a causa del clima. Fue una cata 
muy completa de distintos estilos 
de vinos a pesar que la bodega tie-
ne un estilo particular, pero dentro 
de ese estilo hay sub estilos y fui-
mos por distintas gamas, sabores y 
estructuras para complementar los 
diferentes platos que prepararon, lo 
que nos hizo pasar una noche con 
explosiones de sabor”, prosiguió 
Etchart. 

“Nosotros producimos vinos de 
sol y eso se nota dentro de la botella, 
y nuestra intención es que cuando el 
consumidor los esté tomando, pueda 
también con los vinos ver el paisaje 
de Cafayate”, agregó contando que su 
familia está en este rubro desde 1850 
y resaltando que “en Salta produci-
mos vinos de alta calidad con lega-
dos familiares muy marcados”. 

“Para nosotros es un placer visi-
tar el resto del país y poder mostrar 
la producción que hacemos. Real-
mente estamos lejos, a más de 1300 
kilómetros y a veces llegar hasta 
allá es difícil; por eso venimos no-
sotros para que los puedan probar”, 
finalizó. 
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El recibimiento se llevó a cabo en la planta local de la compañía.

de administración de empresas, 
abogacía, economía y contaduría, 
atravesaron las distintas etapas del 
proceso de selección y comienzan a 
construir su futuro.

El programa, ofrece grandes 
oportunidades para trabajar en 
proyectos que incluyen la descar-
bonización de los procesos side-
rúrgicos, las energías renovables y 
el desarrollo de productos innova-

dores y de valor agregado para los 
clientes. 

De acuerdo con las políticas de 
la compañía y el foco de su estra-
tegia de personas en diversidad e 
inclusión, los nuevos talentos que 
se acaban de incorporar, tendrán la 
posibilidad de trabajar en una em-
presa que les ofrece bienestar para 
poder desplegar todo su potencial 
en un entorno altamente profesio-

nal. 
Desde la compañía, manifiestan 

que la nueva generación de profe-
sionales fortalecerá a sus equipos y 
prometen impulsarla a crecer me-
diante un desarrollo constante, co-
laboración global, transformación 
continua, cultura de la innovación 
y sustentabilidad, además de parti-
cipación en proyectos desafiantes 
en la industria del acero con foco 

en innovación, transformación y 
sustentabilidad.

ArcelorMittal Acindar, con 80 
años en el mercado local, es líder 
en la fabricación de acero de alta 
calidad para diversos sectores, 
como construcción civil, agro, pe-
tróleo, energía, automotriz e indus-
tria en general, lo que reafirma su 
compromiso con la excelencia, la 
seguridad y la sustentabilidad.

ARCELORMITTAL ACINDAR

“Building the Future”.

Luego de una exhaustiva 
selección en todo el país, 
20 jóvenes ingresaron a 
la compañía siderúrgica 
para desarrollarse en un 
entorno altamente desa-
fiante con proyectos en-
focados en innovación, 
transformación y sus-
tentabilidad.

Bienvenida a los nuevos talentos del 
Programa Jóvenes Profesionales 2024 

En el auditorio de la planta de 
ArcelorMittal Acindar en Villa 
Constitución, con la presencia del 
CEO, Federico Amos; la directora 
de Personas, María Eugenia Arata, 
y referentes de las distintas áreas 
donde se desempeñarán los jóve-
nes, la compañía dio inició al pro-
grama “Building the Future” que 
tiene por objetivo formar a la nue-
va generación de líderes, en línea 
con su propósito de fabricar aceros 
más inteligentes para las personas 
y el planeta.

Atraídos por la propuesta de 
valor de ArcelorMittal Acindar, 
graduados y estudiantes a punto 
de finalizar sus estudios en carreras 
de ingeniería mecánica, electro-
mecánica, metalúrgica, química, 
sistemas, civil, industrial, además 

Interés General 
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Para más información e 
inscripciones, los interesa-
dos pueden visitar el sitio 

web oficial del programa 
Impulsa en www.santafe.

gob.ar/impulsa.

Interés General 

ANUNCIO

En nuestra ciudad.

Cristini invitó a empresas a presentar propuestas de formación.

Gonzalo Cristini, director de Industria y Nuevas 
Economías informó sobre las diversas propues-
tas para las cuales ya están abiertas las inscrip-
ciones. Todas son de carácter gratuito.

Nuevos cursos de formación

El director provincial de Industria y 
Nuevas Economías, Gonzalo Cristini, 
informa que la semana próxima llega-
rán a Villa Constitución nuevos cur-
sos de formación profesional como 
parte del programa Impulsa, una ini-
ciativa lanzada por el Gobierno de la 
Provincia de Santa Fe que vincula la 
oferta educativa con la demanda pro-
ductiva en cada región.

En esta oportunidad, los cursos 
ofrecidos abarcan una variedad de 
áreas industriales, productivas y de 
servicios que son claves en nuestra 
ciudad, brindando oportunidades 
para adquirir habilidades y conoci-
mientos relevantes para el mercado 
laboral actual.

Entre los cursos disponibles se 

encuentran: Auxiliar en Soldadura. 
Auxiliar en Tornería. Auxiliar en Car-
pintería. Auxiliar en Electricidad. Efi-
ciencia energética vinculada al sector 
turístico. Capacitación en competen-
cias de operario industrial. Capaci-
tación laboral en funcionamiento de 
sensores y actuadores de automotor.

Cristini resaltó que estos cursos se 
presentan como “una oportunidad 
invaluable para aquellos que buscan 
avanzar en sus carreras laborales o 
incursionar en nuevos campos de tra-
bajo”. En este sentido, Impulsa facilita 
el acceso a la formación profesional, 
permitiendo a los participantes desa-
rrollar las habilidades necesarias para 
satisfacer las necesidades del mercado 
laboral actual y futuro. El Gobierno 

Desde el área de Educación municipal anticiparon que 
ya trabajan en la organización del tradicional desfile.

Semana de los Jardines
A fines de mayo.

El Ministerio de Educación de la 
provincia de Santa Fe confirmó en 
su cronograma lectivo que este año 
la Semana de los Jardines en nuestro 
territorio se celebrará entre el 27 y el 

31 de mayo. 
Vale recordar que estos festejos, 

en donde las instituciones educati-
vas preparan actividades especia-
les y a los cuales también se suma 

el Estado local y provincial; se en-
marcan en el Día de los Jardines de 
Infantes y las Maestras Jardineras 
que se conmemora el 28 de mayo en 
memoria de Rosario Vera Peñaloza, 
quien dedicó su vida a la enseñanza 
y dejó una huella imborrable en la 
educación del país. 

Clara Repetto, directora de Edu-
cación del Municipio de Villa Cons-
titución anticipó que como cada 
año ya se está trabajando en lo que 

será una actividad especial que reú-
na a las instituciones educativas del 
nivel inicial y jardines maternales; y 
a sus familias. 

“Ya hemos mantenido reuniones 
con referentes para la organización 
de este desfile que año tras año es 
un desafío enorme porque moviliza 
a mucha gente. Hemos estado escu-
chando las diferentes opiniones de 
las instituciones para ir haciendo las 
modificaciones necesarias para que 

todas las infancias puedan disfrutar 
de ese día”, comentó la funcionaria 
municipal anticipando que segu-
ramente se hará una revisión del 
trayecto, “porque es demasiada la 
cantidad de gente que participa y 
la intención es agilizarlo”. A su vez, 
anticipó que se trabaja mancomu-
nadamente con la Dirección de Cul-
tura para avanzar en la intervención 
que seguramente tendrá lugar en el 
predio Dos Rutas. 

cial. A su vez, dejó en claro que “por 
supuesto también con gobiernos lo-
cales por eso estamos trabajando en 
proyectos de formación para poder 
impulsarlos desde la Municipalidad 
porque también son actores funda-
mentales en estas políticas públicas”. 

Por otra parte, explicó que los 
interesados en inscribirse o conocer 
más sobre Impulsa deben ingresar a 
la página web oficial (www.santafe.
gob.ar/impulsa). 

“Recorran el portal para que pue-
dan ver las propuestas de formación 
que tenemos, y también a las empre-
sas y a las cámaras empresariales; los 
invitamos a que nos hagan propues-
tas de formación, que nos indiquen 
cuáles son las falencias formativas 
que existen en la ciudad y el depar-
tamento para que nosotros nos po-
damos hacer eco de esas demandas”, 
finalizó. 

de la Provincia de Santa Fe, a través 
del programa Impulsa, se comprome-
te a fortalecer la economía local y a 
promover el crecimiento profesional 
de sus ciudadanos. Cristini aclaró que 
este tipo de capacitaciones estarán 
abiertas durante todo el año. 

“Para Villa Constitución lo esta-

mos haciendo en un trabajo conjunto 
con la UOMVC y con otras institu-
ciones de la ciudad como Tejiendo 
Redes, para nosotros son aliados es-
tratégicos. Eso lo hacemos en toda la 
provincia porque nos parece la mejor 
manera de poder llegar a la ciudada-
nía”, prosiguió el funcionario provin-
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COMIENZA EL LUNES PRÓXIMO

Para esta primera edición que brindará 6 cursos 
en un trimestre, Villa Constitución tuvo más de 
250 inscriptos. En el CIC se establecerá la sede 
de nuestra ciudad para las clases virtuales.

Excelente respuesta local a la 
Escuela Universitaria de Oficios

Convenio entre ADECON y UNR.

Tal como informamos en nuestra 
edición pasada, gracias a un con-
venio entre la ADECON y la UNR; 
nuestro departamento Constitu-
ción contará con una Escuela Uni-
versitaria de Oficios que funciona-
rá en la localidad de Máximo Paz. 

De esta manera, la semana pa-
sada se llevó a cabo la inscripción 
para participar de los primeros 
cursos que se dictarán en este tri-
mestre que comenzará el próximo 
lunes 20 de mayo. Tanto estas pro-
puestas, como de las próximas a 
desarrollarse durante el segundo 
trimestre, son abiertas a vecinos 
de entre 18 y 65 años de todas las 
localidades del departamento.

En el caso de nuestra ciudad, 
hasta el viernes al mediodía los 

interesados tuvieron tiempo de 
inscribirse. En total fueron más de 
250. “Mucha convocatoria, mucha 
expectativa porque los talleres son 
buenos e interesantes. Además de 
la necesidad y la voluntad que hay 
para capacitarse, el interés fue alto”, 
expresó Laura Colle a cargo de la 
coordinación del CIC, lugar que 
funcionará como sede local para 
las clases virtuales.

“Lo más importante es que tie-
ne una certificación universitaria 
con validez nacional, del tenor que 
significa que sea de la Universi-
dad Nacional de Rosario, lo que le 
otorga un plus interesante y es para 
aprovechar realmente”, prosiguió. 

Por otra parte, valoró que se 
trata de cursos que son intensivos, 

Laura Colle, coordinadora del CIC.

Interés General 

tiene la comuna. Para que sea efec-
tivo y práctico será ahí”, comentó 
Colle. 

La presencialidad en los otros 
cursos será a través de una comu-
nicación por Meet que a nivel local 

se establecerá en la sede del CIC 
(Almafuerte y calle Pública 3, en 
barrio San Cayetano), allí estará 
desplegada la clase que se estará 
realizando al mismo tiempo que 
en Máximo Paz. 

por lo cual si bien el cursado es 
sólo de 3 meses tienen una inten-
sidad en el desarrollo y en el con-
tenido que significa que la persona 
pueda comprender lo que se traba-
jará en cada una de las áreas. 

Los primeros que se brindarán 
serán: Sistemas de producción in-
tensivos. Elaboración de mermela-
das seguras. Instalaciones sanita-
rias. Computación y herramientas 
digitales para comercialización. 
Introducción a la programación en 
apoyo de herramientas de Inteli-
gencia Artificial. Energías renova-
bles. 

“Se desdoblaron las materias de 
manera tal que en ambos trimes-
tres se puedan trabajar cuestiones 
similares pero con distinta mirada. 
Todo orientado a la producción 
y comercialización. Hay un solo 
curso que tiene modalidad estric-
tamente presencial, elaboración 
de mermeladas. En el segundo tri-
mestre será elaboración de conser-
vas; que se trabajarán en Máximo 
Paz aprovechando el vivero que 

Directora de Educación, Clara Repetto.

Será la semana próxima y cada institución educativa recibirá aproximada-
mente 800 mil pesos para invertir en mejoras edilicias y afines.

Confirman una nueva entrega del FAE
Dirección de Educación.

La directora de Educación Clara Re-
petto confirmó que se fijó la fecha 
para una nueva entrega del FAE para 
las escuelas villenses. “Cada institu-
ción educativa de la ciudad recibirá 
aproximadamente 800 mil pesos 
para ir resolviendo las necesidades 
que tienen a nivel de infraestructu-

ra, de recursos para poder mejorar 
la calidad en la prestación de sus 
servicios”, comentó anticipando que 
la entrega será la semana próxima y 
agradeciendo al secretario de Finan-
zas del Municipio Mauro Puccini 
que se encuentra trabajando en este 
tema, y también a la comisión del 

FAE (Claudia Papiri y Ángeles Ve-
lázquez), “que renuevan el compro-
miso de acompañar al Municipio en 
la entrega de estos fondos, de brin-
dar transparencia a cada uno de los 
aportes que se realizan a las institu-
ciones y también acompañan en la 
ejecución de esos montos”. 

Repetto resaltó que desde el Mu-
nicipio se continúa apostando al 
cumplimiento de la reglamentación 
vigente que es la ley de Fondos de 
Asistencia Educativa, “que nos per-
mite bridar respuestas a las institu-
ciones y que es algo que en otras ciu-
dades no se hace, y por disposición 
del intendente Jorge Berti aquí se 
han saldado las deudas históricas y 
también se hace un gran aporte a las 
instituciones desde ese lugar”. 
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MUNICIPIO

En primer lugar se desarrolló una capacitación 
teórica. Luego, más de ochenta ciclistas de di-
versos puntos de la región partieron desde el 
predio Cilsa hacia Pavón.

Convocante jornada de cicloturismo
Dirección de Deporte y Juventud.

El Municipio, a través de la Direc-
ción de Deporte y Juventud con 
colaboración de diversas comu-
nas; organizó este sábado por la 
tarde una jornada de cicloturismo 
que fue realmente convocante. 

En primer término, tuvo lugar 
una capacitación teórica a cargo 
de Educación Vial local; y luego, 
más de 80 ciclistas que se inscri-
bieron con anticipación a través 
de un formulario online; partie-
ron desde el parque Cilsa rumbo 
al Salto del Pavón; en donde com-
partieron una merienda para lue-
go regresar hacia nuestra ciudad. 
Vale destacar que no sólo se contó 
con participantes de Villa Consti-
tución sino también de localidades 

del departamento Constitución y 
la ciudad de San Nicolás. 

“La intención fue unir las cua-
tro localidades, Villa, Empalme, 
Pavón y Fighiera. Hicimos un 
gran trabajo conjunto con los pre-
sidentes comunales y las áreas de 
cada comuna. Comenzamos con 
una capacitación teórica para ci-
clistas de nuestra ciudad y de al-
gunas localidades vecinas que se 
desarrolló en conjunto con el área 
de Educación Vial del Municipio, 
así que agradezco la participación 
y predisposición de todos”, expre-
só la directora de Deporte y Juven-
tud, Verónica Marín. 

A su vez, comentó que esta 
iniciativa nació por parte de los 

Los ciclistas llegaron hasta el Salto del Pavón.

Será en el espacio ubicado en Rivadavia y San Juan.

Verónica Marín anticipó que la semana próxima comenzarán con los tra-
bajos de reparación en el sector. También valoró el constante movimien-
to que existe en el espacio municipal.

El Ateneo VC Arturo Jauretche invita a la comunidad en general a la ac-
tividad se desarrollará este viernes y que contará con la disertación de la 
Dra. Florencia Ferreyra.

Mantenimiento y uso 
de la pista de atletismo 

Charla sobre la reforma en las jubilaciones

Predio Cilsa.

Nuevo ciclo.

La directora de Deporte y Ju-
ventud del Municipio, Verónica 
Marín, informó que comenzarán 
con la intervención en la pista de 
atletismo; trabajos que se realizan 
cada seis meses para su manteni-

miento. “Se realiza un concurso 
abierto, se presentan los provee-
dores y ya tenemos la confirma-
ción sobre el inicio de los trabajos 
de reparación”, comentó explican-
do que a partir de la semana que 

viene habrá algunos carriles que 
estarán cerrados por las obras. 

Además, se está terminando 
con la última etapa de ilumina-
ción de la pista de skate; y se avan-
zan con los trabajos para culminar 

El Ateneo Villa Constitución Ar-
turo Jauretche inicia un ciclo de 
charlas en sus instalaciones. La 
primera de ellas será este viernes a 
partir de las 16.30 horas, y estará 
a cargo de la Dra. Florencia Fe-
rreyra. Tendrá lugar en el nuevo 
espacio del Ateneo ubicado en Ri-
vadavia y San Juan.

“Este viernes iniciamos nuestro 
Ciclo de Charlas, con el que abor-
damos temas de actualidad abrien-
do nuestras puertas a la comuni-
dad, con el fin de encontrarnos y 

compartir nuestras realidades en 
la construcción social”, expresaron 
desde el Ateneo.

El primer tema a abordar será 
el de la reforma en las jubilaciones: 
“Mito o Verdad, ¿las moratorias 
desfinancian el Sistema Previsio-
nal?”. 

“Estamos atravesando un pre-
sente en el que se proponen cam-
bios estructurales de base en nues-
tro país, y muchos de ellos nos 
resultan preocupantes en las con-
secuencias para las instituciones y 

calidad de vida diaria de nuestros 
vecinos y vecinas. Con el fin de 
interiorizarnos y conocer qué nos 
están proponiendo, este viernes 
abordamos la reforma en las jubi-
laciones que se está debatiendo en 
el Senado de la Nación”, agregaron.

Con el disparador de conocer si 
es mito o verdad que las morato-
rias desfinancian el sistema previ-
sional argentino, proponen encon-
trarse en comunidad para tener 
conocimientos con fundamentos 
del funcionamiento del sistema 

con el espacio del SUM, “una vez 
que tengamos las aberturas y de-
más se convertirá en el único lu-
gar cerrado en el predio”, continuó 
valorando que están trabajando 
en varios frentes relacionados a la 
infraestructura del predio en ge-
neral. 

“Son 4 hectáreas en total y con 
recursos propios este Municipio va 
avanzando siempre pensando en 
dejarlo en las mejores condiciones 
para su uso”, dijo la funcionaria. 

En ese marco, resaltó además el 
constante movimiento en el lugar. 
Entre las actividades se encuen-
tran los encuentros de atletismo 
que van desarrollándose en con-
junto con el CEF N° 26 y que están 
destinados a las escuelas de nues-
tra ciudad. “Estamos llevando a 
cabo encuentros de mini atletismo 

con los 4º grado. Se arman dife-
rentes estaciones en iniciación de 
bala, salto en largo, salto en alto, 
jabalina y carrera con vallas”, in-
formó Marín. 

A su vez, anticipó que mantu-
vo una reunión con la dirección 
de la escuela Nicasio Oroño para 
que los alumnos de 3º, 4º y 5º año 
puedan tener sus clases de Educa-
ción Física en el predio. También 
los jueves y viernes por la mañana 
hay un convenio realizado con la 
escuela Tomás Guido. Los lunes 
asisten los alumnos del profeso-
rado de Educación Física del IS-
PEL N° 3 que están colaborando. 
“Estamos trabajando en conjunto 
con las instituciones y eso me lle-
na de orgullo porque son colegas 
que se están acercando al predio”, 
finalizó. 

previsional en nuestro país.
La disertante será la doctora 

Florencia Ferreyra, abogada y ex 
jefa de ANSES UDAI Villa Cons-

titución.
Vale destacar que la invitación 

es abierta a las instituciones, gre-
mios, y comunidad en general. 

mismos ciclistas que se acercaron 
tiempo atrás a la Dirección de De-
porte para que desde el área se or-
ganice algún tipo de capacitación 
sobre cómo transitar y comuni-
carse cuando salen a la ruta o por 
caminos alternativos. 

Por último vlaoró que otra de 
las intenciones de esta actividad 
fue enviarle fuerzas y acompaña-
miento a Fabián Migliavacca. 

Quien también estuvo presen-
te fue el intendente Jorge Berti 
quien expresó “acompañé a los 

ciclistas en su partida hacia la tra-
vesía desde el Parque Cilsa hasta 
Pavón. Es fundamental promo-
ver el deporte local y, sobre todo, 
disfrutar de los espacios verdes 
que Villa Constitución tiene para 
ofrecer”, cerró.
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CÁMARA DE DIPUTADOS

“Más allá de perseguir penalmente la oferta el 
Estado debe ocuparse más en reducir la deman-
da”, expresó la legisladora de 100% Santafesino 
- Frente Renovador.

Buscan fortalecer la lucha 
contra las adicciones 

Verónica Baró Graf. 

En la última sesión de la Cámara de 
Diputados la legisladora del 100% 
Santafesino - Frente Renovador pre-
sentó un proyecto de ley que busca 
fortalecer a la APRECOD en la lucha 
contra las adicciones en nuestra pro-
vincia, a través de un Observatorio en 
Adicciones y dos Sub Agencias de-
pendientes de ella. Su contenido será 
debatido en Audiencias Públicas que 
buscarán enriquecer el texto presen-
tado.  

“Sin lugar a duda gran parte de la 
violencia urbana que vemos crecer 
día a día se ha ido gestando a la luz 
del consumo y la venta de estupefa-
cientes. Observamos que más allá de 
lo asertivo o no de los esfuerzos por 
contener la oferta de los mismos a 
través de las acciones de persecución 
penal, debe desplegarse una estrategia 
integral y transversal por parte del Es-
tado tendiente a reducir la demanda. 

Se entiende por demanda la entrada 
de nuevos niños niñas y adolescentes 
en el mundo de las adicciones y re-
ducir la demanda de estupefacientes 
de quienes consumen y quieren re-
cuperarse, brindando asistencia, tra-
tamiento y reinserción al adicto. Esta 
tarea es responsabilidad del Estado y 
es parte del principio de reparación 
integral del derecho de las víctimas, 
por su responsabilidad con la expan-
sión delictiva del narcotráfico, por no 
haber anticipado, prevenido o mitiga-
do el daño que esta actividad delictiva 
generó”, expresó Verónica Baró Graf 
en la presentación. 

Luego, aclaró que “no ponemos en 
tela de juicio la tarea que lleva ade-
lante la Agencia, sino por el contrario 
queremos fortalecerla, sobre todo en 
aquello que en general no se aborda 
en demasía y que está enmarcado en 
una estrategia global de promoción 

Baró Graf anticipó que convocará a audiencias públicas.

Virginia Colombo y Mónica Melpignano. 

de la salud y el bienestar de las per-
sonas. Ésta debe pensarse como la 
formación del ser humano de manera 
integral, permanente y continua, en 
el que se incluye la familia, el depor-
te, la escuela y la comunidad. Hacer 

este tipo de prevención es organizar, 
sistematizar y consolidar acciones 
con la intención de preparar a niñas, 
niños y jóvenes, a las familias y a la 
comunidad para enfrentar la vida en 
las situaciones actuales. De allí la ne-

Lo celebrarán con una cena show este viernes. 

Desde la EPE invitan a los usuarios a revisar el nivel en que están inscriptos 
dentro del RASE, con el objetivo de obtener el subsidio del gobierno nacional. 

Aniversario de Rotary Club

Plan de recategorización 
de usuarios residenciales 

86 años. 

De energía eléctrica. 

Rotary Club Villa Constitución 
cumplió el pasado 26 de abril 
86 años y este nuevo aniversa-
rio se conmemorará con una ce-
na-show este viernes. 

La misma tendrá lugar en la 
Casa de la Amistad “Roque Ma-
rrone” ((Lisandro de la Torre 752) 
a partir de las 21 horas. Las tarje-
tas estuvieron a la venta hasta la 
noche del miércoles pasado y se 

estima que la convocatoria será 
importante. 

“Rotary es una de las institu-
ciones más antiguas de la ciudad, 
y este año lo celebraremos en el 
club. Contaremos con la presen-
cia de autoridades, de las insti-
tuciones de la ciudad, de socios, 
amigos y colaboradores”, comen-
tó Virginia Colombo agradecien-
do la colaboración de las socias, 

de Eduardo Marinelli (El Mesón), 
Gabet y el senador Germán Gia-
comino. 

Colombo anticipó que durante 
la velada se hará un repaso por la 
historia del Rotary local, se pro-
yectará un video institucional, 
también reconocerán la labor del 
socio Leopoldo Rodríguez (en-
cargado de confeccionar los cen-
tros de mesa en alusión al club). 

La Empresa Provincial de la Ener-
gía de Santa Fe recuerda a sus 
usuarios residenciales que entró en 
vigencia un Plan de Recategoriza-
ción en el Registro de Acceso a los 

Subsidios de la Energía Eléctrica 
(RASE).

El sistema de subsidios fue mo-
dificado en cuanto a la segmenta-
ción por ingresos económicos, y 

por esta razón se invita a los usua-
rios a que revisen su categoría y 
actualicen sus datos socioeconó-
micos en www.argentina.gob.ar/
subsidios.

“También habrá folclore a través 
de un socio y actual secretario, 
Gustavo Benzina que bailará con 

su esposa. Además de la actua-
ción de Víctor Bonis y Juan Car-
los Pittel”, finalizó. 

Vale recordar que aquellas per-
sonas que no se hayan registrado 
serán categorizadas en el grupo 
N1, por lo que no percibirán nin-
gún tipo de subsidio en la tarifa de 
energía. 

El régimen de segmentación de 
subsidios contempla 3 niveles: N1 
(ingresos altos y personas que no 
se hayan anotado), N2 (ingresos 
bajos) y N3 (ingresos medios).

Son considerados N1 aquellas 
personas cuyos Ingresos mensuales 
totales del hogar sean equivalentes 
o superiores a 3,5 canastas básicas 
($2.706.847, 85); tengan 3 o más 
inmuebles y 3 o más vehículos, con 
una antigüedad menor a 5 años. 

También, aquellas que no se hayan 
registrado o hayan renunciado a 
recibir el subsidio.

El grupo N2 está compuesto 
por quienes cuyos ingresos netos 
mensuales totales del hogar sean 
menores a 1 canasta básica total 
($773.385,10), poseer hasta un in-
mueble y no contar con un vehícu-
lo con menos de 3 años de antigüe-
dad.

Por último, ingresarán en el 
grupo N3 quienes cuenten con in-
gresos mensuales totales entre 1 y 
3,5 canastas básicas ($773.385,10 y 
$2.706.847,85), posean hasta 2 in-
muebles y un vehículo con hasta 3 
años de antigüedad.

cesidad de educar para el desarrollo 
de estilos de vida saludables, positi-
vos y autónomos y fortalecer un pro-
yecto de vida satisfactorio, como un 
paso necesario en la prevención de 
las conductas adictivas o adicciones 
a sustancias propiamente dichas, con-
templando la identificación de facto-
res de riesgo para poder enfrentarlos 
y el fortalecimiento de los factores de 
protección con los que cuenta cada 
niño, niña, adolescente y joven. Por 
eso alentamos la creación de una Sub 
Agencia de Promoción y Fortaleci-
miento de Habilidades para la Vida y 
Prevención de Adicciones”. 

“Por otro lado -continuó la di-
putada- planteamos la creación del 
Observatorio de Adicciones por Ley, 
que es fundamental para recolectar 
información y datos relacionados con 
la problemática, para establecer ob-
jetivos y su posterior cumplimiento 
como así también proveer de datos 
estadísticos claros, concretos y fe-
hacientes que permitan realizar las 
intervenciones necesarias en cada 
territorio. Esto es en cada escuela, 
en cada barrio, en cada comunidad 
según las características de cada es-
pacio. Y como queremos que sea un 
proyecto que trate la problemática 
de una manera integral y transversal, 
proponemos también la creación de 
la Sub-Agencia de Asistencia, Trata-
miento, Rehabilitación y Reinserción 
de personas con problemas de adic-
ciones para garantizar la accesibilidad 
a todos los santafesinos a la misma, 
mediante la construcción de un real, 
eficaz y extendido servicio”. 
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INDIGNACIÓN EN LA COMUNIDAD

El hecho ocurrió en marzo, pero se viralizó en los últimos días. En las imá-
genes se ve como un joven golpea al animal con un ladrillo. A raíz de una 
investigación se realizó la medida judicial mediante la cual se secuestraron 
elementos de interés para la causa. No lograron dar con el agresor.

Allanamiento en el marco de 
una causa de maltrato animal 

Continúa la investigación.

Un joven oriundo del barrio Unión 
se filmó mientras golpeaba de un la-
drillazo a un perro, el hecho ocurrió 
en marzo; pero en los últimos días 
las imágenes se difundieron rápida-
mente generando un fuerte rechazo 
por parte de asociaciones proteccio-
nistas y la comunidad en general. La 
cuenta de Facebook “Villa Consti-
tución Animales Andan Diciendo” 
publicó el material y cosechó un 
gran número de reacciones y co-
mentarios negativos. 

“Somos proteccionistas indepen-
dientes que desde hace años traba-
jamos brindando asistencia a ani-
males de diferentes especies no sólo 
perros y gatos. Nos llegó este video y 
decidimos crear esta red social para 
concientizar e iniciar esta movida. 
La impotencia y la indignación fue 
total. También nos hizo reflexionar 
que si ataca así a un perro qué hará 

con otra persona”, comentaron en 
diálogo con nuestro medio. 

“Estaba consciente de lo que ha-
cía, en el video se ve. Toma un la-
drillo y le pide a otra persona que lo 
filme. Golpea al animal, que dicen 
los vecinos después murió y lo sube 
a sus estados de WhatsApp para que 
la gente vea lo que hizo”, prosiguie-
ron.

Por último se mostraron sor-
prendidos por la cantidad de gente 
que se sumó a este reclamo, “el re-
petido pedido de justicia por parte 
de toda la comunidad se replica”, 
finalizaron.

Durante la entrevista confirma-
ron que la Fiscalía estaba trabajando 
en el caso. En ese marco, la Unidad 
Regional VI de Policía informó so-
bre una medida judicial llevada a 
cabo en la jornada del martes pasa-
do. 

Fuentes policiales confirmaron 
que se tomó conocimiento del he-
cho mediante la viralización en las 
redes sociales de un video donde se 
observa el maltrato hacia un perro 
mestizo de color oscuro por parte de 
un masculino. 

Mediante oficio emanado por el 
Ministerio Público de la Acusación 
(MPA) a cargo de la Dra. Analía 
Saravalli de la Fiscalía Regional Ro-
sario – UF Villa Constitución; se 
solicitó al personal de la Policía de 
Investigaciones (PDI) que se aboque 
a realizar las tareas investigativas. 

“Nos abocamos a realizar tareas 
investigativas de forma encubierta, 
recepcionando nuevas declaracio-
nes a vecinos quienes aportaron in-
formación de interés para la causa”, 
informaron. 

Ante esto, se libró una orden de 
allanamiento para el domicilio del 

acusado con el objeto de constatar la 
existencia y proceder al secuestro de 
todos los animales que se encuen-
tren en la vivienda -puntualmente 
la presencia de un perro mestizo de 
color oscuro-, todos los teléfonos ce-
lulares, como así también constatar 
la presencia del masculino y hacer 
efectiva la orden de detención libra-

da por el MPA. El diligenciamiento 
fue llevado a cabo por personal de la 
PDI, con la colaboración de perso-
nal de la Brigada Canes de la URVI 
de la cual se obtienen resultados 
positivos en cuanto al secuestro de 
tres teléfonos celulares, aunque no 
se logró dar con el agresor. La inves-
tigación continúa su curso. 

Policiales

Recuperan moto con 
pedido de secuestro 
Personal de la sección Moto-
rizada de la Unidad Regional 
VI de Policía procedió a incau-
tar una motocicleta mediante 
la cual pesaba un pedido de 
secuestro activo, tras una de-
nuncia radicada en la vecina 
localidad de Arroyo Seco el 
pasado 9 de mayo. El hecho se 
produjo en avenida San Mar-
tín al 800 cuando los efectivos 
se encontraban patrullando la 

zona y proceden a la identifica-
ción de un hombre y una mujer 
que se trasladaban a bordo de 
una motocicleta Honda Titán. 
Al solicitar la documentación del 
vehículo, dicen no contar con la 
misma. Acto seguido proceden a 
identificar el número de cuadro 
de la motocicleta y arroja como 
resultado que posee pedido de 
secuestro activo del día 9 de 
mayo en Arroyo seco.

SECCIÓN MOTORIZADA

En la jornada del martes, personal de la URVI llevó a cabo el allanamiento.

En la mañana de este martes, alre-
dedor de las 7.20 horas, se produjo 
el descarrilamiento de una forma-
ción ferroviaria en el cruce de ruta 
21, en Empalme Villa Constitución. 
La Unidad Regional VI, a través de 
la Comisaría 5ª, informó que este 
incidente obligó a cortar la mencio-
nada ruta.

Descarriló un tren

En Chaco al 1500 las pérdidas fueron totales.  

El primer caso fue el domingo en un vehículo que 
estaba estacionado en barrio San José. El segundo, 
el martes cuando el conductor notó humo y detuvo 
su marcha. No hubo lesionados.

Autos incendiados 
en la vía pública 

Actuaron Bomberos Voluntarios.

El jefe del Cuartel de Bomberos de 
Villa Constitución, Gerardo Pera-
zzo hizo un repaso por las últimas 
intervenciones de los servidores 
públicos, relacionadas al incendio 
de dos automóviles en la vía públi-
ca. 

El primer hecho se registró en 

la noche del domingo pasado, en 
Chaco al 1500 en barrio San José. 
“Tomó fuego un automóvil marca 
Renault, pero se desconocen las 
causas originarias del siniestro”, co-
menzó informando Perazzo quien 
resaltó que en este caso al arribo de 
los Bomberos, el fuego ya había to-

mado la totalidad del vehículo. “Es 
importante destacar que no había 
nadie en el interior del auto, y no 
fue causa de un accidente porque el 
vehículo estaba estacionado”, acla-
ró. 

El segundo fue en la mañana de 
este martes, cuando alrededor de 
las 8 de la mañana se incendió un 
auto en Libertad y Bolívar. “Nos 
solicitaron por el incendio de un 
automóvil en inmediaciones a la 
escuela N° 500, que tomó fuego en 
la zona del motor. No fue generali-
zado y no hubo que lamentar lesio-
nados”, informó. En el vehículo se 
trasladaba solamente su conductor, 
un hombre de 73 años domiciliado 
en nuestra ciudad que al notar el 
humo se bajó del habitáculo. 

Por último, Perazzo recordó que 
el número 100 está fuera de servi-
cio desde hace varios meses debido 
a que se sustrajeron los cables de 
la línea telefónica fija; por ende los 
principales llamados ingresan a tra-
vés del 911. 
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EN LA SALA SAN MARTÍN

Se trata de una producción local que reversiona 
la reconocida historia de Shakespeare. Sobre el 
escenario actuarán 30 jóvenes de nuestra ciudad 
y Empalme. 

El grupo de jóvenes de 
CETEM presenta “& Julieta”

El sábado 18 de mayo.

22 años que se suben al escenario y 
que hace 7 meses están ensayando. 
Díganme si no es un hecho cultural 
para tener en cuenta”, dijo y agre-
gó: “Habrá humor, la van a disfru-

tar. Es apta para todo público, pero 
no para niños muy chiquitos pero 
sí a partir de los 9 o 10 años que 
ya comprenden lo que pasa en la 
historia”.

La gestora cultural Rebeca Fumazo-
ni invita a la comunidad a disfrutar 
de una obra de producción local que 
estará a cargo del grupo de jóvenes 
de CETEM. 

Se trata de “& Julieta”, que se pre-
sentará en la sala San Martín el sába-
do 18 de mayo. “¿Qué pasaría si Ju-
lieta no decide seguir a Romeo, qué 
pasaría si había una vida sin Romeo? 
Llega la puesta final de nuestro taller 
de montaje, ¿qué pasaría si Julieta 
tuviera otra oportunidad? El dra-
ma de siempre pero con la mirada 
de hoy. Planteamos una reescritura 
dentro de lo conocido y sin faltarle 
una coma al original; empezamos 
a pensar qué pasa si Julieta le dice 

‘todo bien Romeo, pero no’ y decide 
seguir adelante. Es una nueva mira-
da muy linda”, explicó resumiendo: 
“Lo que verán quienes se acerquen 
es que la historia de Romeo y Julieta 
sigue transcurriendo, pero con algu-
nas preguntas. Una música maravi-
llosa y un elenco espectacular”.

Vale destacar que sobre el es-
cenario estarán 30 jóvenes de Vi-
lla Constitución y de Empalme; 
ante esto es que Fumazoni resaltó 
la importancia de acompañarlos. 
“Vengan a apoyar a los elencos 
jóvenes que también lo merecen. 
Hay 30 pibes arriba del escenario 
y son 30 pibes que son de acá y de 
Empalme. Todos jóvenes entre 13 y 

Rebeca Fumazoni, gestora cultural de la Sala San Martín.

Se trata de la previa de Villa Viñetas que tendrá 
lugar en el mes de julio. Habrá música en vivo, 
talleres y stands de editoriales de la región.

Organizan la primera edición de la 
Feria de Editoriales y Arte Impreso

En la Asociación Civil Leitto Acuña.

rio que aportarán su talento a lo que 
será esta primera edición. También 
contaremos con editoriales locales y 
regionales. Vamos a tener una buena 
grilla, y para destacar es el tema de los 
talleres que los dictarán dos de los ar-
tistas que van a participar de la feria”, 
agregó. 

El evento dará inicio a las 15 horas. 
El cronograma estipula que a las 16 
será el primer taller de la tarde, basado 
en Ilustración bajo el título “La Aven-
tura de Ilustrar” que estará a cargo de 
Caio Di Lorenzo (San Nicolás), con 
una duración de 60 minutos este ta-
ller es una invitación a experimentar 
a partir de la ilustración, a despertar la 
creatividad e imaginación para encon-
trar la forma de hablar por medio de 
las imágenes. 

A las 17.15 será el primer bloque 
musical con la actuación de Barbi 
Miljevic y a las 18.30 el segundo taller 
“Creación de Personajes” a cargo de 
Marcos Vergara, ilustrador e historie-
tista de San Nicolás. “Los personajes 
son la columna vertebral de toda histo-
ria a contar. Su aspecto contará mucho 
de lo que queremos decir en nuestro 
relato. Su creación requiere de una 
toma de decisiones previa muy cons-
ciente. Con una serie de pasos muy 
claros y simples, la creación de nues-
tros personajes puede ser muy efectiva 
y a la vez divertida”, explicó Cabrera. 
Este taller también durará una hora. 
A las 19.45 será el cierre de este primer 

Este sábado 18 de mayo se llevará a 
cabo la Feria de Editoriales y Arte Im-
preso, organizada por Villa Viñetas, 
en la Asociación Civil Leitto Acuña 
(Irigoyen 247). El evento, que transi-
tará su primera edición ofrecerá ta-
lleres, stands con artistas y editoriales 
exhibiendo sus producciones, y shows 
musicales en vivo. Además, contará 
con servicio de buffet con precios ac-
cesibles a cargo de ACLA. La feria, que 
busca fomentar el arte y la cultura, ser-
virá como antesala al próximo Villa Vi-
ñetas en su octava edición. Se espera la 
participación de artistas emergentes de 
la ciudad y sus alrededores, así como 
editoriales de proyección nacional, con 

el objetivo de promover el cruce de di-
versas disciplinas como las artes gráfi-
cas, el diseño y la edición.

“Es un evento diferente a lo que 
veníamos haciendo con Villa Viñetas, 
será una feria de editoriales más apun-
tada a artistas y editoriales. Tendrá un 
mix entre música y cuestiones artísti-
cas, la idea es que tenga la parte de los 
talleres que a su vez se entremezclen 
con la música ya que el lugar en donde 
se realizará se presta para este tipo de 
actividades”, explicó uno de sus orga-
nizadores Leo Cabrera en diálogo con 
nuestro medio. 

“Participarán artistas locales y de la 
zona, oriundos de San Nicolás y Rosa-

evento con una presentación musical a 
cargo de Beto Rondal. 

Es importante destacar que los ta-
lleres serán con cupo limitado, por lo 
que se pide tratar de asistir unos mi-
nutos antes del inicio de los mismos. Si 
bien tendrán a disposición los materia-
les básicos (hoja, lápiz, goma) pueden 
llevar otro material que desees para 
experimentar.

Los talleres son para todo público 
sin límite de edad, totalmente gratis y 
no se requiere conocimiento previo.

 “La idea es que se acerquen, vean, 
los artistas estarán ofreciendo sus pro-
ductos que realizan en la parte de ilus-
tración, encontrarán stickers, láminas, 
libros de historietas todo producido 
por editoriales de la zona. Conserva un 
poco el espíritu de Villa Viñetas, pero 

es algo diferente. 
Es la excusa para hacerlo como pre-

via a lo que será la nueva edición de Vi-
lla Viñetas que será en julio”, prosiguió 
Cabrera.

A su vez anticipó que la intención es 
poder repetir esta actividad en el trans-
curso del año. 

“Esperemos que la gente lo reciba 
con el mismo cariño que lo hace cuan-
do se anuncian las fechas de Villa Viñe-
tas. Los esperamos para compartir una 
tarde linda, aparte vamos a contar con 
servicio de cantina que estará a cargo 
de los chicos del ACLA. Tienen una 
propuesta para venir a ver, acercarse a 
tomar algo, escuchar un poco de músi-
ca. Esperamos que puedan disfrutarlo, 
es un evento apuntado para toda la fa-
milia”, finalizó. 

Leo Cabrera.

Cultura

Para recibir más información 
o adquirir entradas anticipa-
das pueden comunicarse vía 

WhatsApp al 3400661821.

A su vez, anticipó otros espectá-
culos ya confirmados en la cartelera 
de la sala: 

- Domingo 9 de junio: Solcito 
Fijo, “con un show maravilloso para 
los más chicos y un gran despliegue”. 

- Viernes 14 de junio: Buenos 
Aires Players, “funciones de teatro 
didáctico en inglés”. 

- Domingo 16 de junio: Fernan-
do San Martín, “ideal para los que 
aman a Sandro, es el mejor intér-
prete de Sandro del país. Ya vino 
dos veces a la sala y el espectáculo 
es realmente imperdible con músico 
que eran del Gitano”. 

- Sábado 21 de junio: Carmen 
Barbieri y los Transfrappe, “con un 
elenco divino y con entradas muy 
accesibles para que todos puedan 
venir”. 

- Domingo 22 de junio: Patrulla 
Canina, “a los peques no los pode-
mos dejar afuera, con un elenco 
hermoso que viene de gira por todo 
el país”. 

- Lunes 8 de julio (víspera de fe-
riado): Jairo, “para comenzar a cele-
brar el Día de la Independencia”. 

Día: sábado 18 de mayo. 
Lugar: ACLA (Irigoyen 247, Villa Constitución). 

Entrada: libre y gratuita. 
- 15 horas: apertura del evento.
- 16 horas: taller “La Aventura de Ilustrar” a cargo de Caio Di Lorenzo. 
- 17.15 horas: bloque musical Barbi Miljevic. 
- 18.30 horas: taller “Creación de Personajes” a cargo de Marcos Vergara. 
- 19.45 horas: bloque musical Beto Rondal y cierre del evento. 

Cronograma
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ENVIARON UNA NOTA AL GOBIERNO PROVINCIAL

Alumnos de 3º y 4º año B no pueden cursar las clases teóricas y prácticas 
de taller por la faltante de designación de profesores por parte del Minis-
terio de Educación. Agotadas todas las instancias, y luego de más de un 
año, hicieron público el reclamo. “El pedido es claro: los chicos quieren 
cumplir sus horas de taller, dentro del taller”, expresaron.

Exigen la creación de cargos para 
la Escuela Técnica de Empalme 

Padres, madres, comunidad educativa y autoridades locales.

Padres y madres de alumnos de 
3º B y 4º año B (turno mañana) 
de la Escuela de Enseñanza Téc-
nico Profesional N° 454 “Dr. Ma-
nuel Araujo” de la vecina loca-
lidad de Empalme elevaron una 
nota al ministro de Educación, 
José Goity ante una situación 
que atraviesan desde el año pasa-
do y que preocupa a la comuni-
dad educativa. 

La intención es pedirle al 
funcionario provincial que “in-
terceda de manera urgente en 
la angustiante situación que es-
tán atravesando nuestros hijos”. 
La misma se refiere a la faltan-
te de cargos MET (Maestro de 
Enseñanza Técnica) que debían 
generarse de manera automá-
tica el año pasado cuando se 
desdoblaron los cursos 3º y 4º 
del establecimiento. “Durante el 
año pasado sólo se logró la ge-
neración de un cargo, de cuatro 
que correspondían, manejándo-
se las clases y los turnos como 
se pudo, perdiendo los alumnos 
contenidos teóricos y prácticos. 
Se nos pidió paciencia ya que 
las gestiones estaban en proce-
so y que posiblemente este año 
estaría resuelto y así finalmente 
nuestros hijos podrían acceder a 
los conocimientos y prácticas de 
taller adecuadamente”, relataron 
y aclararon que al no poder dar 

esa materia tampoco podían te-
ner acceso a su libreta de califi-
caciones. “Pero más allá de eso lo 

importante acá es que no tuvie-
ron la materia de formación pro-
fesional que requiere la escuela 

técnica”, sostuvieron. 
Pese a este compromiso, el 

ciclo lectivo 2024 inició y am-

Padres y madres presentaron el reclamo ante los medios de comunicación. 

Arma de fuego. 

Regionales

Hallazgo
Theobald.

El Destacamento 8º de la loca-
lidad de Theobald, dependien-
te de la Unidad Regional VI de 
Policía con asiento en nuestra 
ciudad informó en la mañana 
del sábado pasado el hallazgo 
de un arma de fuego en la plaza 
central del pueblo. Vía comuni-
cación telefónica, el presidente 
comunal Javier Corti dio cuenta 
que personal de mantenimiento 
se encontraba realizando traba-
jos de fumigación en el espacio 
público cuando divisan lo que 
sería un arma de fuego. Acto se-
guido personal policial arribó al 
lugar, entrevistó a los testigos e 
integrantes de la Policía Cientí-
fica realizaron las tareas de rigor 
y levantamiento del arma.

bos cursos mencionados aún no 
cuentan con los docentes para 
cubrir las horas de taller por la 
tarde. 

Vale destacar que los padres 
dialogaron con los directivos de 
la escuela, quienes confirmaron 
haber agotado todas las instan-
cias posibles ante las distintas 
autoridades. “Ante lo alarmante 
de esta situación que afecta la 
calidad educativa nos hemos or-
ganizado para realizar el reclamo 
en forma conjunta, acompañan-
do el pedido formal y las gestio-
nes ya realizadas por la institu-
ción”, prosiguieron. 

Los padres explicaron que sus 
hijos eligieron esta escuela con 
la intención de aprender a des-
envolverse en un taller, usando 
maquinaria y produciendo. “No 
podemos describir la decep-
ción que sienten. Son jóvenes 
que miraron la escuela técnica 
como base, como una posibili-
dad de adquirir conocimientos 
que al culminar el secundario le 
abrieran las puertas a un trabajo 
acorde a los mismos”, dijeron y 
agregaron: “Lejos de eso, se en-
cuentran con esta triste realidad 
que ya data de más de un año”. 
“El pedido es claro: los chicos 
quieren cumplir sus horas de 
taller, dentro del taller”, finaliza-
ron. 
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Arroyo Seco y la región
GOBIERNO DE SANTA FE

Con un porcentaje de ejecución cercano al 40 % 
hay frentes de trabajo en Alvear, Pueblo Esther, 
Arroyo Seco y Fighiera. Estas obras provinciales 
tienen una longitud de 21 kilómetros.

Avanzan con la transformación en 
autovía de la Ruta Provincial 21

Ministerio de Obras Públicas.

El Ministerio de Obras Públicas, 
por intermedio de la Dirección 
Provincial de Vialidad, lleva ade-
lante las obras para la duplicación 
de carriles de la Ruta Provincial 
N° 21, desde Alvear hasta Fighie-
ra, en la zona sur del departamen-
to Rosario. 

Al respecto, el ministro de 
Obras Públicas, Lisandro Enri-
co, informó que “los trabajos que 
llevamos adelante atraviesan las 
localidades de Alvear, Pueblo Es-
ther, General Lagos, Arroyo Seco 
y Fighiera se basan en la repavi-
mentación y ampliación de un tra-
mo de 21 kilómetros, que va desde 
la Avenida Rubbini en Alvear has-
ta el acceso al barrio Azahares del 
Paraná en Fighiera”.

“Con el gobernador Maximi-
liano Pullaro estamos impulsando 
distintas obras viales que otorguen 
mayor seguridad a los usuarios, y 
que a su vez sean estratégicas para 
sus respectivas zonas. En menos 
de cinco meses de gestión, no solo 
hemos hecho los esfuerzos admi-
nistrativos para saldar las deudas 

de la gestión anterior a contratis-
tas, sino que también estamos re-
activando un plan de obras viales 
que permitirán mejorar una red 
vial provincial que se encontraba 
en un estado de emergencia y to-
talmente deteriorada”, agregó.

En este marco, el administra-
dor de Vialidad Provincial, Pablo 
Seghezzo señaló que “esta obra 
incorpora el segundo carril y los 
amplía mejorando el cruce para 
cada una de las localidades, do-
tándola a su vez de iluminación y 
señalización. Por eso, con la firme 
decisión del gobernador Maximi-
liano Pullaro y nuestro ministro 
Lisandro Enrico, nos propusimos 
a reactivar el proyecto y darle un 
fuerte impulso a la ruta 21, ya que 
sumará conectividad y mayor se-
guridad vial”.

Entre las tareas, durante las úl-
timas semanas, se realiza la cons-
trucción de una nueva rotonda 
en el acceso al Parque Industrial 
de Alvear, el fresado y ensanche 
del área urbana de Pueblo Esther. 
Además, ensanche en el tramo 

Los trabajos incluyen el ensanche de la ruta en sectores puntuales.

Será en el Parque Central. 

General Lagos-Arroyo Seco, ta-
reas de pavimento y conforma-
ción de cordones en Fighiera. Por 
su parte, también se desarrollan 
desagües pluviales y ya se ejecu-
taron reparaciones (superficiales/

profundas) en distintos segmen-
tos.

Las intervenciones, están a 
cargo de la UT compuesta por las 
firmas Rovial S.A. y Basaa S.A., 
que registran un avance cercano al 

40% y serán fundamentales para 
la seguridad vial de la zona y la 
posibilidad de nuevas inversiones 
productivas y turísticas para toda 
la región costera del sudeste pro-
vincial.

La Comuna que preside Esteban Ferri organiza la actividad que tendrá 
lugar el sábado feriado desde la mañana. La entrada será libre y gratuita.

Preparan un festival 
por el 25 de Mayo 

General Lagos.

Para conmemorar el 214º ani-
versario de la Revolución de 
Mayo, la Comuna de General 
Lagos presidida por Esteban Fe-
rri se encuentra en plena orga-
nización de lo que será un gran 
festival alusivo.

El mismo tendrá lugar el sá-
bado 25 de mayo en el Parque 
Central y dará inicio a las 10 de 
la mañana. En la oportunidad 
habrá música en vivo, feria de 
emprendedores y espacios gas-
tronómicos. La entrada es libre 
y gratuita, y se invita a participar 
no sólo a los vecinos del pueblo 
sino a familias de toda la región. 

Entre la grilla de artistas con-
firmados al momento, se anun-
cian a Lázaro Caballero, Grupo 

Pampa, Leo Borelli, Juan Almada, 
Cande Monjelo, Lautaro Sánchez, 
Lascano Dúo, Grupo Extremo y el 
ballet “Nuestro Camino”. 

En tanto, aquellos que deseen 
participar de la feria de empren-

dedores podrán inscribirse hasta 
este viernes 17 de mayo. Desde la 
Comuna informaron que los cu-
pos son limitados y el formulario 
de inscripción puede solicitarse a 
través de las redes sociales. 
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El futbolista villense que se desempeña en el Cittá Amantea italiano habló sobre sobre su actualidad 
y trayectoria. Además, valoró a quienes lo rodean: “Agradezco a mi familia y amigos porque son mi 
sostén y al Club Atlético Empalme porque me formó como persona y jugador”.

Marcos Manelli: “Agradezco a mi  
familia, amigos y a Atlético Empalme”

Entrevista. 

Nacido en Villa Constitución, 
pero formado en el Club Atlético 
Empalme, Marcos Manelli desa-
rrolló gran parte de su infancia y 
adolescencia en la localidad veci-
na. Allí, logró cosechar grandes 
amistades y fue formando parte 
de lo que hoy es como futbolista 
y persona.

El defensor central dio sus pri-
meros pasos en el fútbol -cuando 
aún era un niño- en la escuelita 
del Club Náutico Villa Constitu-
ción, encabezada por Maximilia-
no Sarro. Allí, Marcos comenzó a 
divertirse con la pelota y a forjar 
su amor por el deporte.

Luego de sus primeros pasos, 
ese pequeño futbolista inició su 
aventura en el primer club -y el 
que sería el único hasta el mo-
mento- de la Liga Regional del 
Sud. 

Con sus jóvenes siete años, 
Manelli empezó a jugar en el Club 
Atlético Empalme, donde realizó 
infantiles, juveniles y llegó a de-
butar en la primera división. En el 
primer equipo, el villense se afian-
zó rápidamente y jugó tres años.

Con respecto al club en donde 
vivió toda su infancia y adoles-
cencia, Marcos dijo: “Agradezco 
siempre a Atlético Empalme por 
abrirme las puertas de chico, en-
señarme muchísimas cosas y for-
marme en todos los aspectos”.

Haciendo memoria sobre el 
día del debut en primera, Manelli 
destacó: “Tenía diecisiete años y 
fui al banco contra Porvenir Talle-
res de visitante. Me tocó debutar 
de la mano de Luciano Castella-
rín, contra un equipo muy fuerte 
-que venía de ser campeón- y me 
costó adaptarme, pero fue un par-
tido importante para mí”.

En esa línea, el defensor cen-
tral recordó los mejores momen-
tos vividos en el “Verde”: “Lo más 
importante son las amistades que 
tengo del club, eso es lo que me 
llevó. También recuerdo varios 
torneos que jugamos en diferentes 
ciudades, los técnicos y mis com-
pañeros”.

“Además recuerdo las finales 
que jugamos con reserva, que 
lamentablemente las perdimos, 
pero fueron momentos increíbles. 
Uno de chiquito sueña con jugar 
en primera y con esfuerzo se pudo 
dar. Allí, también hemos llegado 
lejos y estoy muy contento por 
eso”, expresó.

Actualmente, el villense arri-
bó a la ciudad hace pocas sema-
nas y se encuentra disfrutando 
de sus familiares y amigos. Una 
visita que fue una sorpresa para 
la mayoría de las personas que lo 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

rodean, ya que sólo su papá sabía 
de su vuelta.

“Se dio hace un mes atrás la 
oportunidad de venir y quería ha-
cerlo de sorpresa para visitar a la 
familia y sorprenderlos. Llegué un 
viernes a la mañana y de a poco 
fui visitando a mis hermanas, mi 
mamá, primos y amigos. Gracias 
a dios están todos bien de salud, 
así que mejor imposible”, precisó 
Marcos.

Mientras descansa en su ciu-
dad natal, Manelli nos detalló 
cómo fue la temporada en Cittá 
Amantea: “Hasta diciembre hici-
mos un buen torneo, terminando 
terceros en la tabla en esa primera 
mitad, pero después por diferen-
tes motivos caímos un poco y fi-
nalizamos séptimos. Nos mantu-
vimos en la categoría, lo cual fue 
algo muy positivo”.

“El objetivo era mantenernos 
en la categoría. Obviamente que 
cuando empezamos a jugar vimos 
que había un nivel muy bueno 
y que podíamos competir más. 

Además, entre nosotros subieron 
las expectativas para ver si po-
díamos jugar los playoffs porque 
había un buen plantel”, continuó.

En cuanto al nivel futbolístico 
de la categoría, el villense opinó 
que “es muy bueno en el sentido 
individual, hay jugadores muy 
fuertes. Lo que comparo mucho 
con esta liga es que es un juego 
muy físico acá, con mucho roce, y 
allá se aspira a jugar un poco más. 
Acá hay jugadores muy buenos, 
que allá no se ven tanto”.

“En esta categoría hay de todo 
un poco: hay de sintético, de pas-
to natural, canchas lindas y otras 
que son feas”, resaltó también en 
referencia a los campos de juego.

Por otra parte, Manelli puntua-
lizó en el club, sus instalaciones 
y la gente: “Las instalaciones son 
lindas, tiene un estadio grande, 
con muchos años de historia. La 
gente del club es muy familiera, 
muy fanática y está siempre a dis-
posición para lo que necesites. A 
la cancha la cuidan mucho”.

A su vez, el central villen-
se describió cómo es la gente de 
Amantea, una ciudad ubicada en 
la región de Calabria, al sur de 
Italia: “La ciudad es muy linda, 
tiene aproximadamente 17.000 
habitantes. La gente es muy cálida 
y respira fútbol las 24 horas, muy 
parecido a lo que es acá”

“No me costó mucho adaptar-
me por eso mismo. Son todos muy 
amigueros, te invitan a hacer co-
sas, te llevan a todos lados y te ha-
cen sentir fútbol todo el día”, sumó.

Con vistas al futuro, Marcos 
se trazó objetivos para lo que res-
ta del 2024: “Mi objetivo es ver si 
puedo seguir subiendo categorías, 
gracias a dios hay oportunidades. 
Así que seguiré trabajando para 
poder mejorar y avanzar en todo 
sentido”.

“La idea es ver si hay ofertas de 
otros clubes y, si no se da, intentar 
ascender a Eccellenza con Aman-
tea. Esto sería un lindo objetivo 
por el cariño que uno le agarró 
a la gente, a la ciudad y al club”, 

aseguró.
Imaginando un poco más allá 

que el futuro cerca, el villense con-
tó que sueña ser profesional: “Uno 
que está en el ambiente quiere lle-
gar lo más lejos posible y el objeti-
vo es llegar a vivir del fútbol. Gra-
cias a dios tuve la oportunidad de 
llegar a donde estoy, y con sacrifi-
cio todo se puede lograr”.

“Trabajando de chico, dejando 
muchas cosas de lado, se puede 
lograr. Cuando llega el momento, 
te pone muy feliz haberlo logrado. 
Voy a seguir trabajando con sacri-
ficio y humildad al 100% porque 
en cualquier momento puede lle-
gar ese día”, afirmó.

Para finalizar, Marcos agrade-
ció el apoyo de su familia y amigos 
porque desde el primer momento 
que se los sintió cerca:” Siempre 
es lindo escuchar y leer esos men-
sajes de apoyo. Ellos son el pilar 
más importante de mi carrera por 
siempre estar apoyando y tirando 
para adelante”, cerró el futbolista 
de Cittá Amantea.



26 LA CIUDAD  I JUEVES 16 DE MAYO DE 2024

Deportes

Riberas trepó a lo más alto

FÚTBOL REGIONAL 

La Academia superó a Independiente, aprovechó que Atlético Empalme empató con ASAC, 
y es el nuevo líder del Apertura. Porvenir Talleres cerró la fecha con un triunfo contundente 
ante San Lorenzo por 7 a 0.

Primera División. 

Una nueva fecha del torneo Apertu-
ra quedó atrás y, de a poco, comien-
zan a perfilarse los equipos que par-
ticiparán en el reducido. 

Sin dudas, lo más destacado de la 
9ª fecha es que hay nuevo puntero 
en la tabla de posiciones. 

En el estadio de Atlético Pavón, 
Riberas del Paraná visitó a Indepen-
diente. La “Academia” logró un agó-
nico triunfo por la mínima diferen-
cia ante el “Rojo” y se transformó 
en el nuevo líder. El elenco dirigido 
por Sebastián Torres llegó a los 20 
puntos y superó a los dos elencos de 
Empalme. 

El “Canalla” era el líder y, como 
debió cumplir con la fecha libre, no 
sumó. 

En tanto Atlético Empalme reci-
bió en la Estancia Verde al Arroyo 
Seco Athletic Club. 

El “Verde” y el “Picante” no lo-
graron sacarse diferencias y repar-
tieron puntos al protagonizar un 
empate 2 a 2. 

Así, con 19, el “Canalla” es el es-
colta y, con 18 puntos, Atlético Em-
palme cierra el podio. 

Quien también ganó y no quiere 
perderle pisada a los de arriba es At-
lético Unión. 

En el estadio Antonio Di Giaco-
mo, el campeón defensor recibió a 
la Agrupación Deportiva Juventud 
Unida y debió trabajar más de la 
cuenta para lograr quedarse con los 
3 puntos. 

El “Panza” le ganó al elenco de 
Pueblo Esther por 1 a 0 y llegó a los 
17 puntos. 

En el bosque de Fighiera, Central 
Argentino se midió ante Atlético 

El Verde se afianza arriba
Sub – 20. 

El campeonato de la divisional 
Sub- 20, de la Liga de Fútbol Regio-
nal del Sud, entró en la recta final y 
de a poco comienzan a definirse los 
aspirantes a disputar el reducido. 

En la Estancia Verde, Atlético 
Empalme superó por la mínima 
diferencia al Arroyo Seco Athletic 
Club y se consolida en lo más alto 
de la tabla. El “Verde”, con 22 pun-
tos, es el líder del Apertura y le sacó 
4 puntos de ventaja a su más próxi-
mo perseguidor. 

Un escalón por debajo están At-
lético Unión y Riberas del Paraná. 

El campeón defensor recibió en 
su casa a Juventud Unida y no tuvo 
inconvenientes en derrotarlo 3 a 0. 

La “Academia”, por su parte, vi-
sitó a Independiente y protagonizó 
la goleada de la fecha. 

Riberas del Paraná superó al 
“Rojo” 10 a 2 y, junto al “Panza”, 
acumulan 18 unidades. 

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

Riberas 20 8

E. Central 19 8

A. Empalme 18 9

A. Unión 17 8

A. Talleres 14 9

C. Argentino 14 8

P. Talleres 13 8

Libertad 13 9

A.S.A.C. 8 8

San Lorenzo 7 8

S. Figherense 4 8

J. Unida 3 8

Independiente  0 7

LO QUE VIENE - FECHA 10

A.S.A.C vs. A. Libertad Estadio: A.S.A.C.

S. Figherense vs. P. Talleres Estadio: Sportivo Figherense 

San Lorenzo vs. Independiente Estadio: San Lorenzo 

Riberas vs. C. Argentino Estadio: Riberas del Paraná 

A. Talleres vs. A. Unión Estadio: Atlético Talleres AS 

J. Unida vs. E. Central Estadio: Juventud Unida 
Libre: Atlético Empalme

dupla Córdoba – Parodi goleó cate-
góricamente por 7 a 0 y se sostiene 
dentro de la zona de clasificación. 

Es que, con 13 puntos al igual 

que el “Rombo”, Porvenir Talleres le 
sacó 5 puntos de ventaja a A.S.A.C, 
que está noveno, cuando quedan 9 
puntos en juego. 

En Fighiera, Central Argentino 
se impuso por 2 a 1 ante Atlético 
Talleres de Arroyo Seco y trepó al 
cuarto puesto con 16 puntos. 

A sí mismo, en General Lagos, 
Atlético Libertad y Sportivo Fighe-

rense repartieron puntos al igualar 
en uno.

Por último, la fecha se cerró en 
la tarde del martes. En La Repúbli-
ca, Porvenir Talleres albergó a San 
Lorenzo. 

El “Monstruo” derrotó agónica-
mente al “Ciclón” por 1 a 0 y escaló 
posiciones en la tabla. 

Síntesis de los partidos

Fecha 9

A. Unión  1
J. Unida  0
Estadio: Atlético Unión

C. Argentino  2
A. Talleres  0
Estadio: Central Argentino 

Independiente  0
Riberas  1
Estadio: Atlético Pavón

P. Talleres  7
San Lorenzo  0
Estadio: Porvenir Talleres 

A. Libertad  1
S. Figherense  0
Estadio: Atlético Libertad 

A. Empalme  2
A.S.A.C.  2
Estadio: Atlético Empalme 

Libre: Empalme Central

Síntesis de los partidos

FECHA 9

A. Unión  3

J. Unida  0

C. Argentino  2

A. Talleres  1

Independiente  2

Riberas  10 

P. Talleres  1

San Lorenzo  0

A. Libertad  1

S. Figherense  1

A. Empalme  1

A.S.A.C.  0

Libre: Empalme Central

Porvenir Talleres suma 16 
puntos, igualó la línea de Central 
Argentino y comparten el cuarto 
lugar. 

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

A. Empalme 22 9

A. Unión 18 8

Riberas 18 8

P. Talleres 16 8

C. Argentino 16 8

A. Talleres 15 9

E. Central 14 8

A.S.A.C. 11 8

J. Unida 8 9

Libertad (*) 4 8

S. Figherense 4 8

San Lorenzo (*) 3 7

Independiente 1 8

(*) Partido suspendido

Talleres de Arroyo Seco. 
El conjunto anfitrión logró la 

victoria por 2 a 0 e igualó al “Gato” 
en la tabla. Con esta victoria, Cen-
tral Argentino y Atlético Talleres 
quedaron con 14 unidades. 

En General Lagos, Atlético Li-
bertad venció por la mínima a 
Sportivo Figherense y se sostiene 
dentro de la zona de reducido con 
13 puntos. 

La fecha se cerró en la noche del 
martes con el encuentro entre Por-
venir Talleres y San Lorenzo. 

Con el estadio Norberto Spósi-
to como escenario, el “Monstruo” 
logró una vital victoria ante el “Ci-
clón”. El conjunto dirigido por la 
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HANDBALL 

Los equipos de Primera División, tanto en la rama masculina como femenina, lograron ganar en la instancia de semifinales y ahora 
jugarán las finales. El equipo Azul masculino definirá el campeonato ante Somisa, mientras que el femenino lo hará ante Don Bosco.

Porvenir Talleres finalista
As.Bal.Nor.

El handball del Club Atlético Porve-
nir Talleres continúa en un constante 
crecimiento y, nuevamente, se posi-
ciona en lo más alto de la Asociación 
de Balonmano del Norte de Buenos 
Aires. 

En esta ocasión, en lo que respecta 
a la Primera División, tanto el equipo 
masculino como el femenino resul-
taron vencedores en las instancias de 
semifinales y ahora deberán disputar 
la gran final del campeonato. 

En referencia a lo que fueron los 
cruces de semifinales, los duelos tu-
vieron lugar en las instalaciones del 
club nicoleño Don Bosco. 

En lo que fue la presentación del 
representativo femenino, las chicas 
del “Monstruo” se midieron ante Re-
gatas de San Nicolás y se quedaron 
con el triunfo por 29 a 25. 

“La verdad es que fue un partido 
muy parejo, muy duro. Defensiva-
mente se jugó con todo, fue muy 
friccionado. Por suerte las chicas es-
tuvieron muy bien y pudieron sacar-
lo adelante. Estuvieron muy firmes 
durante todo el partido”, detalló el 
referente Guillermo Bianco. 

Con esta victoria, las chicas de 
Porvenir Talleres se clasificaron a 
la final y ahora deberán medirse 
ante Don Bosco, quien superó en 
la otra llave de semifinales a Bel-
grano. 

Por otra parte, en lo que respecta a 
la Primera masculina, el “Monstruo” 
presentó dos equipos. 

El conjunto Amarillo, que jugaba 
para alcanzar el 5º puesto, tropezó 

Brillante actuación de “Chuan Wu”

Se jugó la segunda 
del Selectivo

Brillante actuación de “Chuan Wu”

Ajedrez.

La Asociación de Ajedrez Vi-
lla Constitución continúa con 
su regular competencia y, en la 
jornada del sábado, desarrolló 
la segunda fecha del Primer Se-
lectivo 2024. 

Entrando en detalles de lo 
que fueron las partidas, Gui-
llermo Arias se impuso ante 
Diego Martín. Ricardo Núñez 
le ganó a Paola Godoy. Gabriel 
Juárez derrotó a Tiago Vázquez. 
En tanto Ramón Orpella y Na-
huel Santianes protagonizaron 
tablas, al igual que Agustín Ma-
melucco y Juan José Signa. 

Con estos resultados, Ricar-

Deportes

do Núñez es el líder con 2 puntos. 
Un escalón por debajo, con 1.5, 
están Nahuel Santianes y Ramón 
Orpella. 

Diego Martín, Paola Godoy, 
Guillermo Arias y Gabriel Juárez 
cosecharon una unidad. Mientras 
que Agustín Mamelucco y Juan 
Signa tienen 0.5. Tiago Velázquez 
cierra la tabla sin puntos. 

De cara a lo que será la tercera 
fecha, Núñez jugará con Orpella, 
Santianes se medirá con Godoy, 
Juárez se enfrentará a Arias, Ma-
melucco será rival de Martín, en 
tanto Velázquez chocará con Sig-
na. 

ante Automóvil Club y fue derrotado 
por 28 a 25. Con este traspié, Talle-
res jugará ahora por el 7º puesto ante 

Baradero. 
Po último, el elenco Azul disputó 

las semifinales ante Belgrano y logró 

 La escuela local de artes marciales 
“Chuan Wu” estuvo presente en una 
nueva edición de “El reto está en las 
montañas” Córdoba Open. 

El evento se desarrolló en la loca-
lidad cordobesa de La Falda, duran-
te el último fin de semana, y allí se 
ponían en juego las clasificaciones 
al mundial IMAT Bs As. Argentina 
2024. 

Entrando en detalles de lo que fue 
la actuación de los villenses, es pera 
resaltar que han tenido una gran 
performance y la escuela “Puño de 
Guerra” ha logrado quedarse con la 
copa dorada en el desafío Buenos Ai-
res – Santa Fe. 

Repasando el desempeño de los 
competidores, Ezequiel Benítez se 
quedó con el segundo puesto en for-
mas chinas con armas. 

Genaro Ávila se consagró cam-
peón al quedarse con el primer pues-
to en point fight. A su vez, Genaro 
también se coronó en la categoría 
exhibición. 

Juan Sánchez se posicionó en el 
tercer lugar en combate point fight y 

se quedó con el primer lugar en ex-
hibición. 

Juan Bautista Secone se adjudicó 
el primer puesto en combate point 
fight. 

Mientras que el instructor Diego 

Secone también se coronó con el pri-
mer lugar en combate point fight. 

Con estos resultados, toda la dele-
gación villense logró adquirir la cla-
sificación para competir en el próxi-
mo mundial Argentina 2024. 

imponerse por 35 a 27. 
“Nosotros clasificamos segundos 

y nos tocó medirnos con el tercero, 
que fue Belgrano. El partido comen-
zó muy físico, con pocos goles en los 
primeros minutos. El primer tiempo 
terminó 13 a 10. 

Ya en el segundo tiempo, pudimos 
mejorar bastante en la eficacia a la 
hora de definir y logramos una linda 

ventaja”, finalizó Guillermo Bianco. 
Gracias a este triunfo, el equipo 

Azul del “Monstruo” disputará una 
nueva final, esta vez ante Somisa. 

Vale la pena resaltar que, como 
consecuencia de que en el calendario 
de competencia están programados 
varios torneos Naciones, las finales se 
disputarán recién el 17 de junio, con 
sede a definir. 
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PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
--------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA 
ALTA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA. VALOR $12500 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLANTA 
BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE 
GRAL. LÓPEZ CASI ESQ 
IRIGOYEN UNA HABITA-
CIÓN BALCÓN A LA CALLE. 
A ESTRENAR VALOR FINAL 
$15000 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA 
BALCÓN, UNA HABITA-
CIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO CHICO. VA-
LOR $15000 FINAL SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TA-
PIZADO DE CUERO, 140000 
KM, IMPECABLE, TAPIZA-
DO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
--------------------------------------------
VENDO VW GOLF MODELO 2015 
CON 61000 KM O PERMUTO POR 
MENOR VALOR, ESCUCHO OFER-
TAS.  TEL.: 0336-4020943
--------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
--------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
--------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODELO 
1992 CON 68000 KM, AIRE FUN-
CIONANDO, LISTO PARA TRANS-
FERIR.  TEL.: 03402-657546

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 AS-
TILLERO TORTOLINI, MOTOR 
SUZUKI 90 4T CON TRÁILER, 
LONA, PAPELES AL DÍA, IMPECA-
BLE.  TEL.: 0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES 
Y ACCESORIOS PARA FORD FAL-
CÓN.  TEL.: 0336-4645720
--------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720
--------------------------------------------
VENDO 2 CUBIERTAS BRIDGES-
TONE 215-65-16 USADAS, MO-
DELO DUELER HT684 $100000.  
TEL.: 03400-512522

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CHEVROLET APACHE 
1960, IMPECABLE, GNC Y NAFTA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839
--------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECA-
BLE, MECÁNICA FORD NUEVA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO ZANELLA RB 200 MODE-
LO 82 ORIGINAL, MUY BUENA.  
TEL.: 03402-500572

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO 2 PROPIEDADES EN 
EXCELENTE ESTADO, UNA EN 
ARROYO SECO, GABOTO 678 Y 
OTRA EN FIGHIERA, SAN MARTÍN 
1538.  TEL.: 0341-7233045
--------------------------------------------
VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CU-
BIERTO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  
TEL.: 03400-512249
--------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SE-
MANA O QUINCENA, EN BOTE 
CLUB, CHALET AMUEBLADO, A 
MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILETA, 
PARQUE, PARRILLERO, 2 DORMI-
TORIOS, AMPLIO LIVING COME-
DOR, COCINA, LAVADERO, PATIO, 
COCHERA.  Tel. 03402-695905
--------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 
DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025
--------------------------------------------
BUSCO CASA PARA ALQUILAR, 
4 DORMITORIOS.  TEL.: 03400-
504546
--------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA ALTA, 2 
HABITACIONES, LIVING COME-
DOR, PATIO, BALCÓN, TERRAZA, 
SIN COMISIONES, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025
--------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 
655 DOS HABITACIONES. 
VALOR $16000 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO PATIO. VALOR 
$13000 FINAL. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y 
ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, 
DOS HABITACIONES. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC 
, 1 Y 2 HAB. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
IN-MOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 

LOR$8000 MAS MUNICIPAL 
$1000. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN-
TIAGO DEL ESTERO CASI 
ESQ. PBRO. DANIEL SE-
GUNDO, 3*7 METROS CON 
BAÑO, VALOR $6000 FI-
NAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
--------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
--------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 
159, DE 1020. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. VENTA DPTOS. ALQUILER LOCALES ALQUILER
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COCHERAS ALQUILER

Clasificados

CIONANDO PERFECTAMENTE.  
TEL.: 03400-668590
--------------------------------------------
COMPRO BORDEADORA ELÉC-
TRICA.  TEL.: 03400-533833

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, 
CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA 
EMBELLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS 
INIGUALABLES.  TEL.: 03400-
534176
--------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
--------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO 
COLOR NEGRO Nº 41, MARCA 
RINGO.  TEL.: 0341-6801683
--------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAM-
PERAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 
03400-668590
--------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS NUEVAS Nº 
39 $4000.  TEL.: 03400-419223

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA 
Y ASESORAMIENTO A PROFE-
SIONALES DE ESTÉTICA.  TEL.: 
03400-475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
--------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA 
Y ASESORAMIENTO A PROFE-
SIONALES DE ESTÉTICA.  TEL.: 
03400-475958 / 03400-667372
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
--------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
--------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAM-
BIOS, POCO USO, $2400.  TEL.: 
0336-4390759
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
4303981
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE DAMA RO-
DADO 20, $40,000.  TEL.: 0336-
4303981
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA BMX RODADO 
20.  TEL.: 03400-664569

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

COMPRO BORDEADORA ELÉC-
TRICA USADA.  TEL.: 03400-
533833
VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-
4583873
--------------------------------------------
VENDO 2 PALAS ANCHAS USA-
DAS.  TEL.: 03402-658876
--------------------------------------------
VENDO CARGADOR DE BATERÍA.  
TEL.: 03400-666736
--------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONE-
RA CON MOTOR GRANDE, FUN-

INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIO-
NADO.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
--------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, 
ALBAÑILERÍA.  TEL.: 03402-
506788
--------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE 
TODO TIPO DE PILETAS DE NATA-
CIÓN.  TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA EN GENERAL, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
03400-532873
--------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, 
ESTRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  
TEL.: 0336-4365791
--------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE PLOME-
RÍA EN GENERAL, PRESUPUES-
TO SIN CARGO.  TEL.: 03402-
509975

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
--------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
--------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCELEN-
TE ESTADO.  TEL.: 03400-581251
--------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA, CASI 
NUEVA, DE FUNDICIÓN.  TEL.: 
03400-537642
--------------------------------------------
VENDO ESCOPETA SOLÉ INVICTA 
MODELO 71, UN CAÑO, CALI-
BRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
--------------------------------------------
VENDO VITRINA EXHIBIDORA, 
MEDIDAS 50 X 50 X 60 CM.  TEL.: 
03402-658876

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

HOGAR

  05
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLINILLO 
DE CAFE, EXCELENTE ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-529548
--------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
--------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294

MUEBLES

VENDO CAMA DE UNA PLAZA DE 
PINO.  TEL.: 0341-6801683

MASCOTAS

VENDO PECERAS GRANDES Y 
MEDIANAS.  TEL.: 0341-3927839

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS EN MATERIAS 
TÉCNICAS, EMPALME.  TEL.: 
03400-585992
--------------------------------------------
VENDO CURSOS DE INGLÉS 
COMPLETO, FASCÍCULOS, CAS-
SETTE Y VIDEOS.   TEL.: 03400-
442907

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
PEDIDOS

ME OFREZCO para trabajos de al-
bañilería, albañil múltiple, trabajos 
de pintura y arreglos de techos.  
Tel.: 0336-4382844
--------------------------------------------
REALIZO todo tipo de trabajos de 
carpintería.  Tel.: 03400-661155 / 
03400-472958
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE 
DE COCINA, RECEPCIONISTA, 
ATENCIÓN AL PUBLICO, CUIDA-
DO DE PERSONAS INTERNADAS.  
Tel.: 03402-509308
--------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-442983
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA ATENCIÓN 
DE PERSONAS MAYORES EN 
INSTITUCIONES O DOMICILIOS.  
TEL.: 03400-415602
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
0336-4284915
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO 
DE PERSONAS ENFERMAS EN 
SANATORIOS, HOSPITALES, POR 
HORA.  TEL.: 0336-4585460
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
ANCIANOS, NIÑOS Y LIMPIEZA EN 
GENERAL.  TEL.: 0336-4013140

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN DE ALUMI-
NIO, COMPLETO, ESTÁNDAR 
$450000.  TEL.: 0336-4271129
--------------------------------------------
VENDO PILETA PARA COCINA O 
LAVADERO, 1.00 X 0.50 X 0.60 
MTS.  TEL.: 03402-658876

NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRE-
RO CASI ESQ. PBRO. D. 
SEGUNDO, 750 METROS 
CUADRADOS. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

GALPONES

VENTA

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 10 
X 15 MTS, SOBRE ACCESO A AU-
TOPISTA.  TEL.: 03400-444406
--------------------------------------------
VC EN RIVAROLA 4846 
Bº LUZURIAGA, LOTE DE 
1075 Y OTRO DE 1035, CON 
GALPÓN Y OFICINA EN EN-
TREPISO.- DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO 1 HECTÁREA DE CAMPO 
EN PAVÓN, SOBRE ACCESO A AU-
TOPISTA.  TEL.: 03400-444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 

OFICIOS DIVERSOSMÁQ. Y HERRAMIENTASLOTES VENTA
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088

09/05  Bustamante, Elba Liliana  69 

09/05  Delgado, Antonia Valentina  63 

09/05  Catinot, Juan Domingo  71 

09/05  Zárate, Juan Norberto  78 

10/05  Conde, Elida Inés  63 

10/05  Domínguez, Marcela Elisabet  56 

10/05  Mei, Elber Beatriz  85 

10/05  Aguilar, Abril Xiomara  3 

11/05  Ortolá, Reynaldo Danielo  -- 

14/05  Pisani, Teresa Ángela  85 

14/05  Páez, Raul Alberto  49 

14/05  Sinagra, Jorge Ismael Isidoro  93 

14/05  Páez, Héctor Guillermo  61 

15/05  Sosa, Iván Matías  45 

15/05  Malavolta, Teresa  88 

15/05  Ojeda, Edit Elvira  92

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

11/05 al 18/05

18/05 al 25/05

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Sorprende a tu ser amado con una comida 
afrodisíaca y música romántica a la luz de las velas. 
Tendrás tu recompensa.

Riqueza: Lo que te propongas hoy lo consegui-
rás sobre todo en el plano laboral. Agudiza tu 
ingenio.

Bienestar: Abre los brazos a todo lo que te ge-
nere emoción. Es un excelente motor para en-
frentar adversidades. Desarrolla tu capacidad 
de liderazgo en todos los ambientes. Posees la 
actitud necesaria. 

Clave de la semana: Recibirás reconocimiento.

Amor: A veces sorprendes a tu pareja, porque para 
llegar a un punto que está en el norte de tu vida 
empiezas a caminar hacia el este.

Riqueza: Aparecerá un viejo amigo con ideas innova-
doras. Puede ser el principio de una buena sociedad 
y un excelente negocio.

Bienestar: Los cambios bruscos de temperatura te 
pueden hacer agarrar un catarro fuerte, que será muy 
molesto por afectarte la nariz. Te verás con ánimos 
de colaborar y participar en actividades sociales. Tu 
intervención no será menor.

Clave de la semana:  Te sentirás reconfortado.

Amor: La vida afectiva se presentará más íntima y 
reservada, pero muy satisfactoria. Haz florecer tus 
sentimientos. Disfruta.

Riqueza: Hoy será un buen día para aumentar tu 
producción, afianzarte en tus ocupaciones o iniciar 
nuevas tareas. Buen horizonte económico.

Bienestar: Prepárate en caso de imprevistos. No olvides 
que no podemos controlar los hechos, pero sí sus conse-
cuencias. Interferir en peleas de otros puede provocar que 
te expongas innecesariamente. 

Clave de la semana: Atenúa los malos momentos.

Amor: Días de pasión y encuentros que no olvi-
darás. El sexo en su máxima potencia con quien 
menos te esperabas.

Riqueza: Podrías hacer buenas compras en este 
día, artículos para el hogar, bienes raíces, todo lo 
que se asocie al bienestar de tu familia.

Bienesta: Todo pasa, lo bueno y lo malo. Y todo es 
necesario para nuestro crecimiento. El dolor de hoy es 
tu bien de mañana. Hoy tendrás que hacer mayor es-
fuerzo que otros días para poner los pies en la tierra y 
hacer factibles tus anhelos y pensamientos.

Clave de la semana:  Tu estado de ánimo mejorará.

Amor: Sientes admiración hacia tu pareja. Cons-
truirás un mundo en torno a su imagen. Te brin-
dará la seguridad que te hace falta.

Riqueza: Los negocios que te propongan serán bue-
nas oportunidades. Pero, antes de aceptar cualquier 
trato es aconsejable que pidas una segunda opinión.

Bienestar: Realiza una introspección y visualiza 
qué quieres para el futuro. Planifica en función 
de tus objetivos. No pierdas el sueño por impo-
sibles. Pequeñas discusiones te traerán disgus-
tos pasajeros. 

Clave de la semana: Evita llegar al límite.

Amor: Serás una persona infeliz si no logras dejar a 
quien te hace daño. La soledad es mejor que la mala 
compañía, piénsalo.

Riqueza: Los astros indican que se está generando 
en tu vida una nueva situación financiera. Será por 
otro lado, no por el laboral.

Bienestar: Intenta tomarte unos días de vacaciones an-
tes de que el trabajo te sepulte. Cuidado con los dolores 
fuertes de cabeza y con la vista. Todos los días se apren-
de algo nuevo, y tú lo haces sin dificultad. 

Clave de la semana:  Emprende un aprendizaje.

Amor: Muéstrate dispuesto a ayudar a tu pareja en 
cada dificultad que ella experimente. Hazle notar que 
estarás siempre ahí.

Riqueza: Ha llegado el momento de luchar firme-
mente por todas tus posibilidades. Si necesitas ayuda 
habla con tus familiares y amigos más cercanos.

Bienestar: Intenta regalarte unos minutos para 
cultivar tu interior. El bienestar no implica solamen-
te cuidar el físico. Decídete a poner en marcha esos 
proyectos pendientes. Si no lo haces hoy, luego te 
podrías arrepentir.

Clave de la semana: Potencializa tus habilidades.

Amor: No reprimas tus emociones fuertes porque 
terminarán enfermándote. Plantea aquello que te 
hace daño. No temas.

Riqueza: Tu situación económica es estable y no tie-
nes que preocuparte más por eso. Centra tu mente 
en otros planes.

Bienestar: Siempre hay personas que estarán a tu fa-
vor y otras en tu contra, ofenderte no tiene sentido. Te 
sentirás muy jovial y carismático, tu capacidad de asom-
bro y tendencia a gustar se acentúan. 

Clave de la semana:  Buenas energías.

Amor: Mostrarás un carisma que te permitirá apun-
talar tu poder de convocatoria y afianzar lazos afec-
tivos. 

Riqueza: Se te ocurrirán ideas brillantes y desearás 
ponerlas en práctica pero encontrarás resistencia. 
Actúa con diplomacia y cautela.

Bienestar: Si quieres decir algo y no sabes cómo, 
ahora es una buena época para hacerlo. No dejes 
para mañana lo que puedes hacer hoy. Te sentirás 
más seguro en el plano financiero. Si requieres algún 
servicio médico acude a profesionales reconocidos.

Clave de la semana: Te sentirás muy romántico.

Amor: Te hace falta sacarte algo del pecho. Es hora 
de hablar con alguien en quien confíes, pero solo 
cuando sepas que puedes ser honesto.

Riqueza: Las cuestiones financieras pueden ocasio-
narte un serio revés. No te confíes en las cuestiones 
monetarias y ten mucho cuidado.

Bienestar: Pasa todo el tiempo que puedas des-
cansando, ya que necesitarás recuperar tu energía. 
Si debes trabajar, concéntrate en las tareas rutina-
rias. Asegúrate que guardas los secretos para no 
echar a perder la sorpresa.

Clave de la semana: Es un gran día para sorprender.

Amor: No busques en tu pareja perfección, recuerda 
que es tan humana como tú. Aprende a ser más tole-
rante con sus actitudes.

Riqueza: Finalmente lograrás alcanzar el ritmo que 
necesitas para poder triunfar en tu ambiente labo-
ral. No te detengas, continúa así.

Bienestar: El miedo, el odio y la envidia representan 
las peores facciones de la mentalidad del hombre. 
Mantenlas en control o te consumirán. Deberás 
mantener un ojo en tus proyectos y otro en tu ho-
gar debido a ciertos problemas financieros.

Clave de la semana: Habla con total sinceridad.

Amor: A través de una actividad deportiva conoce-
rás una persona interesante. Disfruta de ese momen-
to dulce que te regala el destino.

Riqueza: Los proyectos que has puesto en marcha 
hace un tiempo atrás comienzan a dar sus frutos. 
Ampliarás tu crédito personal.

Bienestar:  Intenta no consumir tantos lácteos. Nada es 
bueno en exceso, lo ideal para el cuerpo es el equilibrio. Es 
muy importante que transmitas credibilidad y confianza y 
seguro que lo que esperabas llegará en un respiro.

Clave de la semana: Realiza actividad física.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO
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FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

18/05 Varoli C. Rivadavia 765 - B° Malugani 470553
Callegari Mendoza 930 472353

19/05 Acuña P.D. Segundo 1431 478101
Sacconi Frente a las dos Rutas 478625

21/05 Grosso Sarmiento 1402 474097

22/05 Mattia P.D. Segundo 669 476979

20/05 Patiño P.D. Segundo y Libertad 15663090

16/05 Acuña P.D.Segundo 1431 478101

17/05 Cardoso Dorrego 1690
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“La Libertad Avanza en Santa Fe! De la mano del JEFE y de @Me-
nemMartin. Anoche vivimos una fiesta! Todo para seguir apoyando 

a nuestro Presidente @JMilei! VLLC!”.  

@romidiezok 

“La historia es de Villa Constitución, lo que estamos juzgando es 
de este pueblo y los querellantes tienen que tener su juicio en 

esta localidad”.

La Frase de La Ciudad

Federico Pagliero - Abogado 

Romina Diez, diputada nacional

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama blanco 511 Autodefinido 511

Solución 510

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Crucigrama blanco

En esta variedad del crucigrama, hay que descubrir las posiciones 
de las casillas negras que separan las palabras. El número total de 
las casillas negras se proporciona debajo del casillero.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado
parcial

MáximaMínima

DOMINGO

155o

MáximaMínima

SÁBADO

4o 15o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

17o
Mínima

5o

Ayuda
La que ofrecen desde el ateneo que pre-
side Valeria Ríos, periodista y peronista, 
quien se encuentra activa en su nueva 
función. Se pueden observar muy bue-
nas acciones de servicio de su parte y 
del grupo que la acompaña, diferentes 
personas que pertenecen a nuestra ciu-
dad. Siempre se los ve en lugares donde 
se hace imprescindible una mano en lu-
gares repletos de necesidades y, especial-
mente, en tiempos difíciles que corren 
en diferentes sectores de la sociedad. Fe-
licitamos a todos los que “regalan” parte 
de su tiempo al prójimo.

Politizado
Un conocido empresario dueño de su-
permercado local, opina en todas las 
redes sociales de la situación por la que 
atraviesa el país. Así sea para denostar, 
elogiar o poner su arriesgado punto de 
vista político a consideración de quien lo 
desee. Afirman que se encuentra “dema-
siado politizado”. ¿No tendrá miedo que 
muchos de sus clientes sean de izquier-
da? Con todo lo que dice y opina, ¿le se-
guirán comprando o no le pisarán su co-
nocido local? Sería conveniente para su 
negocio que comenzara a bajar su perfil 
o… ¿buscará un lugar en la política?

Muertos vivos
Una ex concejal que cuando tuvo que 
gestionar y trabajar, poco hizo en su 
tiempo porque se dedicó a “cuestiones 
particulares”; ahora se recostó en otro 
sector del peronismo, que nunca quiso, 
pero que ahora se ve que le conviene. 
Muy entretenida se la ve actualmente a 
ella, pero sus “nuevos compañeros” la 
miran de reojo, le desconfían y no saben 
definir si su irrupción les suma o les res-
ta para el electorado. Son más las con-
tras que posee que los pros. Como diría 
la legendaria Mirtha Legrand “yo sé lo 
que les digo”, “sáquensela de encima”.

Mapa político
Quedó confirmado La Libertad Avanza 
como partido político a nivel provincial. 
En todo este armado, trabajó activamen-
te “la Jefa”, es decir, la hermana del presi-
dente. De nuestra ciudad, sólo participa-
ron dos conocidos referentes, que desde 
la irrupción de Milei, intentan comandar 
el espacio en Villa Constitución. Ha-
blamos de Melina Murialdo y “Nacho” 
Zanzo Dianda. Más de uno se preguntó 
por Iván Gisbert, quién también era un 
ladero fiel del nuevo espacio. Parece que 
dejó la política y se metió de lleno en un 
emprendimiento propio.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Nublado parcial
Cielo parcialmente cubierto. Vientos del NO de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

17°
Mínima

5° 72%

SoleadoSoleado

YO RECOMIENDO
Bibiana Ríos - Emprendedora

Locro 

Espero siempre ansiosa el frío y 
las fechas patrias. 

Una comida 

Maluma 

Nos pone a bailar a todos en 
casa. Lo adoramos. 

Un cantante 

Salta

Fui una sola vez pero quisiera 
volver. 

Un lugar 

La Corona 

Fue mi gran compañía en pan-
demia.

Una serie 


